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PRESENTACION 
DEL NUEVO

OBISPO
DE SANTANDER 
¿L CAUDILLO
Durante el acto, 

6| Jefe del Estado 
estaba acompañado 
por el ministro 

de Justicia

TENSION EN PAKISTAN ORIENTAL
El ejército indio encuentra dificultades 

para controlar la situación
Hay de 120.000 a 180.000 civiles ¡ Y habrá que hacerlo pronto si se 
armados y es difícil desarmarlos quiere evitar matanzas en masa

deMadrid, 21.—A primera hora 
. tarde de hoy se celebró en el pa- 
¿áo de El Pardo el acto de presen- 
•dón ante el Jefe del Estado y Ge- 
aeralísimo de los Ejércitos del nue- 

obispo de Santander, doctor Juan 
Antonio del Valí Gallo.

Militantes de «Al Badr», pro-pakistaníes occidentales, 
se han atrincherado en un suburbio de Dacca y disparan 

contra cuantos se aproximan
Nueva Delhi, 2.—Un corresponsal indio, C. S. Pandit, informó desde Dacca que una fuerza mili

tante pro-Pakistán Occidental, denominada «Al Badr» se ha atrincherado en dos suburbios de Dac
ca y disparaba contra todos los que se aproximaban.

Atentado en Phnom Penh

ASESINATO del PRINCIPE
CAMBOYANO ROTHASA

Sobrino del viceprimer ministro
Le arrpjaron una bomba, murió también 

un amigo y resultaron heridas 

cuatro personas
Pknom Penh (Cambóla), 21.—El fmnei^e Sisowath Rothasa, 

sobrino del viceprimer ministro camboyano, Sirik Matak, fue ase
sinado hoy en un atentado realizado con una bomba.

Durante la ceremonia el Caudillo 
staba acompañado por el ministro 
je Justicia, como notario mayor del 
Reino; subsecretario de Justicia, te- 
-jente general jefe de la Casa Mili
ar, jefe de la Casa Civil, vicealmi
rante segundo jefe de la Militar, se- 
■undo jefe e intendente general de 

Casa Civil, director general de 
Juntos Eclesiásticos y ayudantes de 
ampo de S. E.—Cifra.

Pandit dijo que los mukti ibahini 
(guerilleros de Bangla Desh) esta
ban decididos a eliminar a los miem
bros de «Al Badr» y habían colocado 
un cordón de hombres armados en 
tomo a los dos suburbios prosiguien
do su programa de '«buscar colabo- 
cionistas».

«La situación es tensa y el ejér
cito indio tiene dificultades para 
controlar la situación, que podría 
convertirse en cualquier momento en 
un holocaustro» comenta Pandit.

York.—Después de los acuerdos monetarios del fin de semana, lai 
a de Nueva York refleja una agilidad y un optimismo no visto en las 

sesiones. Durante las primeras horas de la semana un valor de 8,87 
billones de dólares cambiaron de mano en varias operaciones.

(Telefoto AP-Europa Press)

-..^^^nd, 21.—Da comienzo la se- 
< c°n una sesión de tónica cla- 

akista. Los avances fueron 
¿roSos v discreta significación, 

bursátil sólo constará de
k-\ martes, miércoles V
"^L • va que el viernes ha sido 

*nhábil, por ser el día co- 
^"ndtente a la Nochebuena.

en a,Vances fueron más acentua- 
«r. , .^rupo bancario así como en 

i hico. repartiéndose por casi 
sectores en mayor o menor

Jos avances “ 
’^did. benefició en ____ ,
^rrti buena disposición del 

bp lo‘ " .
^dos Un total de 17- valores contra- 

bai-n renta 'variable, 73, suben, 
Wl ? V no varían.

''*htr? ’^neral de la sesión: 1-13,94 
3 Il3,19—Cifra.

tEl índice gene- 
forma muy ex-

si bien éstas no han sido de gran 
importancia, daba la impresión de 
que casi todos los títulos, quedaban 
firmes e incluso aquellos que se han 
cotizado en baja, al cierre ya no 
quedaban ofrecidos.

Destaca en alza la seda de Bar
celona, con una nueva ganancia de 
25 enteros y entre las bajas, las más 
pronunciadas ¡han sido las de Tuba- 
cex v Vallelhermoso, con seis puntos.

Se han contratado 75 clases de aCT 
riones de las cuales 40 suben, 23 re
piten v sólo 12 bajan. El índice sube

MILLARES DE CIVILES 
ARMADOS

Añadió el coresponsal que el nú
mero de civiles armados en Pakistán 
Oriental se estima entre 120.000 y 
180.000.

«Desarmarlos es una tarea difícil 
y delicada, para el ejército indio», 
dijo Pandit.

«Sin embargo, tendrá que reali
zarse pronto si se desean evitar ma
tanzas en masa», finaliza el infor
mador. —Efe-Reuter.

NURIL AMINN, NUEVO 
VICEPRESIDENTE

Londres, 21.—El nuevo presiden
te pakistaní, Zulfikar Alí Bhutto, ha 
nombrado hov al político de 77 años 
de edad, Nuril Amin, para el cargo 
de vicepresidente de la nación, según 
informes de Radio Pakistán, sintoni
zados en esta capital.

Nuril Amin fue designado primer 
ministro de Pakistán por el expresi
dente Yahya Jan, quien también 
nombró a Bhutto viceprimer minis
tro y ministro de Asuntos Exterio
res.

Tras la dimisión de Yahya Jan, 
Amin manifestó que ñ(>'ácéptáría la 
Jefatura del Gabinete, lo cual pre
paró el tereno a Bhutto en su esca
lada, hacia el poder, tras la derrota 
pakistaní frente a las tropas indias 
en Pakistán Oriental.—Efe.

CADAVERES TODAVIA 
EN BARRIOS DE DACCA

Dacca. 21.—En algunos barrios de 
esta capital, pueden verse aún cadá
veres en avanzado estado de des
composición, debido al intenso calor 
del sol tropical. Entre estos cuerpos 
puede apreciarse cue dos de las víc
timas fueron aouñaladas.

Policías con uniforme blanco di
rigen el tráfico en las principales ca
lles de la ciudad. La mayor parte 
de las oficinas gubernamentales han 
sido hoy abiertas y se espera ¡que 
dentro de pocos días funcionen nor
malmente. Cuadrillas de obreros re
paran los edificios alcanzados por la 
aviación india.

ZONA ACORDONADA
Soldados indios y guerrilleros 

bengalíes (mukti bahini) han acor
donado una zona especial destina
da a los biharis, pueblo que apoyó 
y trabajó para las autoridades pa- 
kistaníes occidentales. Funcionarios 
bengalíes (Bangla Desh) han decla
rado que en esta zona hay al menos 
10.000 personas —hombres, muje
res v niños— que fueron detenidos 
en el distrito de Mohammedpur de 
Dacca. Estos han ignorado las ga
rantías indias de salvoconducto si 
se rendían, ya que según se infor
mó estaban bien armados.
HASTA QUE SE ENTREGUEN

Los citados funcionarios añaden 
que la zona seguirá acordonada 
hasta que los biharis se entreguen. 
Los biharis dicen no tener ni agua 
ni alimentos pero que resistirán to
do lo posible por temor a ser ase
sinados a manos de los bengalíes.

¿RAHMAN, EN LIBERTAD?
El punto clave es en todos estos 

acontecimientos el regreso a Dacca 
del jeque Mujibur Ralhman, de quien 
extraoficialmente se informó haber 
sido puesto en libertad en Pakistán 
O^cidiental v que quizás 'llqgue a 
Bengala Oriental esta Navidad.

Italia
TODAVIA SIN NUEVO 
PRESIDENTE DESPUES 
DE 19 VOTACIONES

Roma, 21.—La 19 votación presi
dencial de esta mañana también dio 
resultado negativo. A la espera de 
la decisión final que esta tarde dará 
a conocer la Asamblea de los «gran
des electores» de la democracia cris
tiana, los bloques y partidos volvie
ron a abstenerse en la votación: de- 
mocristianos, socialdemocristianos, 
liberales, republicanos, «misinos» y 
monárquicos; o votaron por pura 
fórmula, como los socialistas y co
munistas, por el candidato Frances
co de Martino.
***************4

El príncipe paseaba fuera de su 
casa acompañado por un amigo chi
no, cuando se les arrojó una bomba 
por el ocupante de una motocicleta.

La Policía ha declarado que el 
príncipe murió instantáneamente. 
Su compañero murió cuando era 
trasladado al hospital.

Cuatro transeúntes resultaron he
ridos por la explosión.

Los círculos policiales rechazan 
que haya habido motivos políticos 
tras el asesinato. Declararon que el 
príncipe, de 32 años, nunca había 
mantenido relaciones con ministros 
gubernamentales.—Efe-Reuter.

ARGENTINA
El secretario del Justicialismo, 

Gianola, abofeteado por dirigen
tes peronistas en San Luis

San Luis, (Argentina), 21.—Jorge 
Gianola, secretario general del Justi
cialismo, fue violentamente abofetea
do ayer, por dirigentes peronisitas 

provinciales que no compartían la de
cisión de aquél de nombrar delegado 
provincial del Justicialismo a Alberto 
Acevedo, notario.

Los incidentes se produjeron en la 
sede del partido.

Gianola e Ignacio Urteaga, exdipu
tado provincial y dirigente diel Ate
neo pro unidad peronista, sangran
do profusamente por la nariz esca
paron á durag penas del salón donde 
se iba a celebrar el acto de nombra
miento de Acevedo, en el cual se pro
dujo un gran desorden y peleas cuer
po a cuerpo entre partidarios de Gia
nola y enemigos del mismo.—Efe.

SEVERO OCHOA, 
EN MADRID

Para pasar las Navidades
Madrid, 21.—Procedente de INue-, 

va York ha ¡llegado a Madrid por 
vía aérea el premio Nobel de Quí
mica español, Severo Odhoa.

El doctor Severo Ochoa, que vie
ne acompañado de su esposa, pasará 
las fiestas de Navidad en la capital 
de España.—Cifra.

Madrid.—El Principe de España, don Juan Carlos de Borbón, ha clausurado el 365 aniversario de 
la fundación del Colegio de Abogados. El Príncipe fue recibido a su llegada por el ministro de Jus
ticia, señor Oriol y Urquijo, y el presidente deí Tribunal Supremo, don Francisco Jarabo.

(Foto Europa Press)

Clausurada la Junta Nacional 
de Universidades, en Valladolid
Después de la segunda sesión de trabajo, celebrada esta mañana . . . ' . 'Valladolid, 21.—La segunda jornada de trabajo de la Junta Nacional de Universidades se inició esta
mañana, a las nueve y media en el

Preside el subsecretario del Minis
terio de Educación y Ciencia, ¡Ricar
do Díaz Hodhleitner, en representa
ción del titular del departamento, y 
le acompañan el director general de 
Universidades e Investigación y los 
cuatro subdirectores generales. Asis
ten los rectores v presidentes de Pa
tronato de las dieciocho universida
des españolas.

Ayer, en la primera sesión, entre 
los asuntos tratados figuraiban la de
terminación de los miembros que

palacio unhersitario de Santa Cr uz.
han de integrar los diversos comités 
del Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas: proyectos de de
cretos sobre la integración de las es
cuelas de Comercio, Arquitectos, 
Técnicos e Ingeniería Técnica v Es
cuelas Normales, en la Universidad, 
como escuelas universitarias; estudio 
y deliberación del anteproyecto so
bre creación v régimen de colegios 
universitarios y, por último, se for
maron varias ponencias sobre pro
blemas específicos de la competencia 
de la Junta Nacional de Universida
des.

'7 centésimas, situándose a

BILBAO
Bilbao, 2i.—Confirmando

103,31.

la ibue- 
pasado 

bilbaína

H BARCELONA 
^ha61^’ 21 —La Bolsa de ¡Bar- 
¡''s ü • • Presentado esta semana 

un mercado prometedor. 
enf“‘nes de compra han supera

- ^eneral el papel existente, 
'endose ganancias en la ma-

na impresión que dejó el 
viernes, la sesión bursátil 
de hoy. a la que ha asistido mudhí- 
simo público, ha sido eufórica, sien
do la casi totalidad de los valores be
neficiados por las alzas, y algunos
de ellos, de excepcional importancia.

Se han negociado con animación, 
el volumen de negocio contratado ha 
sido importante, y al cierre el di
nero se mostraba claro para la ma-

PREMIO INTERNACIONAL 
a un dermatólogo español

Madrid, 21.—El profesor Gómez Orbaneja, catedrático de Dermatolo
gía de la Facultad de Medicina de M drid, dermatólogo especialista de la 
Asociación de la Prensa de Madrid, ha asistido al «VII Congreso Ibero
Americano de Dermatología» celebrado en Caracas, invitado a desarrollar 
el tema de «Dermatosis lumínicas». Ha presentado con sus colaboradores 
de la cátedra otras comunicaciones.

Por primera vez se ha concedido el premio en memoria del profesor 
Vilanova, al mejor trabajo de investigación presentado. Ha sido adjudica
do al realizado bajo su dirección por los colaboradores de la cátedra del 
doctor Gómez Orbaneja, doctores Sánchez Yus, Díaz Flores y Simón 
Hilarte. Cifra.

CLAUSURA
Valladolid, 21.—La Junta Nacio

nal de Universidades quedó clausu
rada a las trece horas de hoy en el 
Colegio Universitario de Santa. Cruz, 
en un acto que presidió el subsecreta
rio de Educación y Ciencia, don Ri
cardo Diez Hodhleitner, que repre
sentaba al ministro del Departamen
to. En la sesión de trabajo de esta 
mañana se estadiarotn diversas ponen
cias, y se constituyó una nueva piara 
el estudio de la planificación de los 
centros universitarios.

También se dedicó especial aten
ción a la nolítica de formación del 
ipersonal investigador de la Universi
dad. Cifra.

Trasplante de corazón 
a un alcalde de Canadá

Toronto (Canadá), 21.—El alcalde 
de Missiaaugua, Robert Speck, ha re
cibido una viscera cardíaca en una 
operación de trasplante que los mé
dicos del hospital donde fue interve
nido han calificado de éxito.

En el hospital no han revelado de
talles respecto a la personalidad del 
donante.

Speck, de 5b años, sufría perturba
ciones cardíacas desde hace algunos 
años. Se encontraba en el hospital 
cuando venció electora l mente en un 
segundo período para el mando de la 
alcadía de Missiaagua, un suburbio 
de Toronto.

Este .trasplante hace el número de
cimoséptimo en el Canadá. Dos de 
Jos pacientes de estos trasplantes so
breviven y uno de ellos desde hace 
tres años.—Efe-Reuter.

CONDUCTOR: Circule por la 
derecha. Con ello contribuirá us
ted a que reine en la carretera 
un clima de cordialidad y respeto.

M.C.D. 2022
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CRONICA DE LA CIUDAD
CORRESPONDENCIA

■ Estos días, so7i verdaderos aluviones de sobres y paquetes los 
que pasan por manos de los funcionarios del cuerpo de Correos. 
La actividad es constante y, digámoslo también, la rapidez con 
que se despacha en los servicios, ejemplar.

Como una prolongación del movimiento de estas oficinas, los 
carteros vienen repartiendo cantidades asombrosas de corres
pondencia. Y es que, ya se sabe, por estas fechas todos quere
mos dar a los demás muestras palpables de que les deseamos 
los mejores días, las mayores venturas y todo eso que se dice 
oficialmente, aunque lo verdaderamente bueno y meritorio de 
esto es que lo sintamos profundamente, de corazón, y no tan 
sólo por dejarnos llevar de la costumbre o la tradición.

Uno, cuando llega a casa y se encuentra, cada día, numerosas 
cartas —casi todas ellas, o todas, tarjetas de felicitación— queda 
un poco abrumado, porque, una de dos, o se da la callada por 
respuesta, o hay que ir contestando una por una. En este último 
caso, hay que sacar a relucir la buena voluntad y la paciencia, 
para ir escribiendo frases distintas, según a quiénes vayan diri
gidas. Ello lleva un tiempo determinado y es el auténtico em
brión de nuevas aglomeraciones en Correos; porque, como bue
nos españoles, acostumbramos a dejar todo para el último día, 
y ahora es cuando la correspondencia se incrementa de forma 
verdaderamente exagerada.

Ciertamente, ocurre que cuando recibimos una felicitación 
navideña el 15 de diciembre, nos parece que resulta algo adelan
tada, pues aún estamos desambientados. Pero debemos compren
der que este adelanto supone luego facilitar el camino y la labor 
a todos estos hombres y mujeres que estos días se desviven para 
atender el servicio de Correos. .

1.538 billetes (15.380.000 ptas.) se han vendido 
en la provincia para el sorteo de mañana
Nueve menos (90.000 pesetas) que en el pasado año

En la capital descendió en 75 el número de lOs 
vendidos, aumentando en 66 los que se expendieron 

en las administraciones de otras
localidades segovianas

Ya estamos en vísperas del tradicional sorteo de Navidad. Mañana^ 
celebrará, en la capital de España, este sorteo con las monorrítmicas * 
de los niños del colegio de San Ildefonso, que irán cantando los número^ 
los premios. Otra vez la inquietud en muchos, la incertidumbre e in 1 
el nerviosismo pensando si la suerte querrá favorecerles. Otros, me 1 0 
aficionados a la Lotería, aunque también jueguen en este sorteo, verán t * 
do con más calma, incluso aunque la Fortuna quiera favorecerles para * 
marles, en lo sucesivo, a acrecentar su afición a estos sorteos.

AjVUNClOS POR

ENSEÑANZA
INGLES NOCTURNO para estudian
tes, empleados, administrativos. Méto
do audiovisual sin ejercicios, desde 9 
noche, 300 ptas. al mes. Teléfono 4767.
INGLES, francés, alemán, cualquier 
edad, curso, examen, traducción; uti
lización gratuita por alumnos cabinas 
audiofónicas, bibliotecas, sala- club, 
ayuda telefónica, eurolenguas. Ladre- 
da, 18.

a l q u il e r e s

TURISMOS sin conductor, autocares 
todas plazas, bodas, excursiones. «Sie
rra mar», teléfono 1447.
ALQUILO piso en Obispo Quesada, 
16, de 70 m.2. Razón: Gregorio Herre
ro, Garcillán.
ALQUILO local 160 m.2. Ezequiel 
González, 7 (tienda).
PISO amueblado calefacción. Teléfo
no 5603.

VARIOS
AÜTOMOVI LES. Matriculaciones, 
transferencias, pasaportes. Ucencias y 
toda las gestiones. Martín Orejana. 
San Agustín, 25.
SE plastifica toda clase de documentos 
en el acto. Foto Misis. Santa Colum
ba, 9.
AUTOCARES Martín, 20 a 60 plazas. 
Roble, 22, teléfono 2909.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apara
tos de iluminación, electrodomésticos. 
Juan Bravo. 23.

TRABAJO
SE necesita ayudante de cocina. Res
taurante La Criolla.
SE necesita chico de 14 a 16 años. 
Puerto de Navacerrada, teléfono 10.

SE ofrece conductor carnet primera, jo
ven. José Zorrilla, 39, 2.0, derecha.

EMPLEADA hogar sabiendo cocina, 
para matrimonio, buen sueldo. Sera
fín, 5, primero.
SE necesita chica, señora sola, tardes 
libres. San Facundo, 3, 2.", C.

6 SEÑORITAS precisa cafetería de La 
Coruña. 8.000 mensuales más 2.000 pre
mio ventas, más bote (200 diarias). Es
criban enviando foto a «Cafetería » . 
Calle Pérez Cepeda, 15-17, La Co
ruña.

SE necesita aprendiz. Garaje España.

SE necesita persona para atender hor 
no de asar. Restaurante Duque.
SE necesita asistenta sepa cocina. Se
ñor Vidaechea. Plaza de la Merced, 5. 
Teléfono 3902.

VENTAS
NOVIOS: Nuevos dormitorios, mejo
res precios, óptima calidad. Muebles 
Hernando. Alférez Provisional, 2.

VENDO piso 110 m.2, Travesía José 
Antonio, 13. Razón, domingos, 10 a 12, 
Rebollo Dicenta, 2, i.°, A.

La Concepción 
JUGUETERIA

Precios especiales 
en campaña de Reyes

Plaza de Franco, 12 Teléfono 26-03
Fernández Ladreda, 29 Teléfono 43-99

IL» y* 4. £2 Ocho palabras. 16 ptas 
/t U Jtw 2 Cada palabra más, 2,00

VENDO unos 4.000 kilos de remolacha 
forrajera. Razón: José Zorrilla, 39, se- 
gmido' derecha.
SE vende piso céntrico, calefacción y 
ascensor. Razón: Portería, Conde Se- 
púlveda, 1. ' ‘
RENAULT 4-4 Capilla en buen esta
do Avenida José Antonio, 42.
TRACTORES Mac. Cormik internacio
nal, 414 y 434. Super Ebro-55. Saca 
J5 HP. Como nuevos, con garantía y 
facilidades de pago. J. Horcajo, S. A.

•VEHICULOS Land - Rover 109. Motor 
Diesel Reparados y reacondicionados, 
:on garantías. J. Horcajo, S. A,

VENDO dormitorio matrimonio, buen 
estado; tresillo y mueble chimenea, 
barato. Teléfono 5816.

ESCOPETA Hispano - inglesa, calibre 
12 como nueva. Antonio de Frutos, 

!Aldea Real. ■
•VENDO o alquilo piso nuevo, exterior. 
Informes: Coches, 14, 2.0, C.
VENDO 100 sacos de algarroba y ce- 
l>ada molidas. Ignacio Benito. Santa 
María de Nieva.
VENDO D. K. W. motor Mercedes, 
caja plataforma, 42.000 kilómetros. 
Conde Sepúlveda, 15. Teléfono 1571.

GANADOS
COMPRARIA hasta 20 vacas campo y 
chotos de días cualquier clase. Teléfo
no 2332912. Vicente. 2304974. Pérez 
Villa. Madrid. 
VENDO vaca del segundo. Zoilo, Es
calona. ___________________
VENDO suiza cumplida del tercero, 
buena clase, bien preparada; choto 
suizo 20 días. Jesús Gómez. Cabani- 
llas._____________________________
VENDO cerdos destete. Tejedores, 40, 
El Carmen.
VENDO choto ocho días. Telesforo. 
San Nicolás, 12.
VACA suiza recién parida del segundo. 
Eugenio 'Martín, Trescasas.

AYUNTAMIENTO
DE SEGOVIA
SUBASTA DE OBRAS

Hasta las trece horas del día 28 
de los corrientes y en el negociado 
tercero de la secretaría municipal, 
se admite proposiciones para tomar 
parte en la subasta convocada por 
este Ayuntamiento para la contrata
ción de las obras de saneamiento y 
pavimentación de la plaza del doctor 
Gila de esta ciudad, bajo el tipo de 
licitación de 3.775.412,40 pesetas, 
según anuncios publicados en los bo
letines oficiales del Estado y de la 
provincia de fecha 15 de los corrien
tes.

Segovia, 16 de diciembre de 1071-
El alcalde, Juan López Miguel.

•i**************'!'****'!'****,*******'!'**'!*****************

Sucesos en la capital y provincia ¡

SE INCENDIA UN VEHICULO 
ANTE LA CASA SINDICAL

Los bomberos en un memento de los trabajos de extinción de las pequeñas 
llamas que habían prendido en el vehículo.—(Foto L. Misis)

Minutos después de las ocho y me
dia de esta mañana, un turismo se ha 
incendiado —posiblemente de forma 
intencionada— frente a Já entrada 
principal de la Delegación Provincal 
de Sindicatos.

REGISTRO CIVIL
Cinco nacimientos 

y cinco defunciones
Han sido hechas las siguientes ins

cripciones:
Nacimientos: M.a Anastasia Her

moso y González, hija, de Pedro Se
bastián y María Anastasia; María 
Teresa González y Peinado, de Fran
cisco y Librada; Benito y Eloy Gon
zález y Boal, hijos de Eloy y Gloria; 
Susana Uroz y Sáez, de Antonio y 
Dolores.

Defunciones: Felipa Santamaría y 
Triviño, de 67 años; Micaela Casas y 
Huertas, de 91; Pedro Sanz y Esco
rial, de 78; Filomena Rodríguez y 
Gómez, de 68; Pilar Gutiérrez y Re
dondo, de 79.

FARMACIAS DE GUARDIA
Per* rete noche:
Cronista Lecea. b.
José Zorrilla, 45.

LOTERIA PRO CIEGOk
Premiado ayer: Número 667.

EL MAYOR SURTIDO 
de artículos de Navidad 
de auténtica calidad

Cerezo, S. A.
ULTRAMARINOS FINOS ♦ MANTEQUERIAS

MAS DE CINCUENTA AÑOS A SU SERVICIO 
CONFIRMAN NUESTRO PRESTIGIO

NAVIDAD MAS FELIZ

TURRONES: SIRVENT PLA 25
EL ALMENDRO-MONERRIS CESTAS DE NAVIDAD 
PICO ESTUCHES DE LICORES
LA CASA EMBUTIDOS
ANTIU-XIXONA FIAMBRES

LICORES DE TODAS LAS CLASES Y MARCAS
ARTICULOS DE IMPORTACION 

Visítenos sin compromiso

Cerezo, S. A.
SERVIMOS A DOMICILIO

CERVANTES, 28 TELEFONO 2159

La rápida, intervención de los bom
beros ha evitado que el vehículo, que 
guardaba en su interior material alta
mente combustible, llegase a ser pas
to total de las llamas, o que, incluso, 
se hubiese producido alguna pequeña 
explosión.

Según parece, el coche—con ma
trícula M. 306.894—pudo ser situado 
allí deliberadamente, dado que el 

conductor abandonó éste precipitada
mente y a los pocos minutos empeza
ren a producirse lac llamas en su in- 
íericr. Algunas personas que se en
contraban en los alrededores dieron 
cuenta del extraño suceso al personal 
de la Casa Sindical que ya se hallaba 
de servicio y, tras ser avisados los 
bomberos, se puso el hecho en cono
cimiento de la Policía, que en estos 
mementos realiza las oportunas ave
riguaciones.

?AüEN uA 
PARA MAÑANA

MIERCOLES 22 DE DICIEMBRE
Van 356 días de 1971; faltan, 9.
Sol; De 8,35 a 17,53.
Santoral: Santos Honorato, Deme

trio, Flaviano, Fiero, Zenón, mrs.
Pensamiento: (<La pereza marcha 

con tanta lentitud que la pobreza no 
tarda en alcanzarla. Haz marchar tus 
asuntos antes de ellos te espoleen»
(Franklin).

Lo cierto es que en esta jomada, tadas de la provincia se ha elev -1 
todo el país estará pendiente de la <•' ----- «. 0
marcha del sorteo y, naturalmente, 
en Segcvia ocurrirá lo propio. Por 
cierto que este año se juega un poco 
menos qué el pasado, al menos en 
cuanto se refiere a los billetes vendi
dos en las administraciones de la ca
pital y pueblos de la provincia, pues 
ya es sabido que aparte de ellos, sen 
muchísimas las participaciones que 
en estas fechas llegan a les segovia- 
nes ds-éde distintos puntes de Espa
ña, aunque preferentemente desde 
Madrid.

En las tres administraciones de la 
capital y en las existentes en Can- 
talejo>, Cuéllar, San Ildefonso y Se
púlveda, se han vendido para este 
sorteo un total de 1.538 billetes, por 
importe dé 15.380.000 pesetas, ya 
que se mantiene el precio de 10.000 
pesetas billete. El pasado año se ven
dieron 1.547, lo que quiere decir 
que este año se han adquirido nueve 
billetes menos, o sea, 90.000 pesetas 
menos. Poca diferencia, desde luego.

En las tres administraciones de la 
capital es donde ha bajado la venta, 
pues mientras en 1970 se vendieron 
en ellas 1.329 billetes, este año se 
han vendido 1.254, o sea, 75 billetes
menos, lo que traducido a pesetas 
presentan 750.000 pesetas menos.

En las cuatro administraciones

re-

ci-

BOU 61 [«o
Dirigida por Cáritas Diocesana
San Agustín, 2. Teléfono 2658.

NUMERO 69
La extraordiniaria urgencia de 

uno de los últimos presentados 
en Cáritas nos lleva a dedicarle 
totalmente esta sección. Es un 
caso de agobiante necesidad para 
el que solicitamos la mayor com
prensión y generosidad por par
te de los lectores.

Hace muy pocos días, en un 
pueblo de nuestra provincia, un 
incendio ha destruido totalmente 
dos pequeñas casas. Una, desha
bitada; en la otra, vivían dos 
viudas, madre e hija, aquélla de 
edad avanzada, sin vista, medio 
paralítica... Fue salvada del fue
go gracias a la oportunidad y 
arriesgado comportamiento d e 1 
vecindario. ,

El incendio no sólo ha destrui
do su morada, sino que ha des
trozado totalmente sus muebles y 
enseres, quemándose asimismo el 
enseres, quemándose asimismo el 
El vecindario les está ayudando 
en lo que puede, pero se precisa 
una aportación más amplia, y 
con urgencia, que se encargará 
de trasladar a las interesadas la 
junta de vecinos que se ha for
mado para ayudarlas.

Se precisan materiales de cons
trucción —los vecinos quieren le
vantar ellos mismos la casa—, 
muebles en buen estado, ropas y, 
por supuesto, ayuda económica 
que les permita rehacer su de 
por sí ya modesta existencia.

Las aportaciones en metálico 
se entregarán en Cáritas Diocesa
na, y en estas mismas oficinas 
pueden hacerse los ofrecimientos 
de materiales, muebles y ropas 
para ser trasladados al párroco 
de la localidad y junta de veci
nos, a fin de que ellos mismos 
pasen a retirarlos de los respec
tivos domicilios.
CARITAS ES LA CONFEDE
RACION DE ENTIDADES DE
ACCION CARITATIVA Y SO

CIAL DE LA IGLESIA
CATOLICA

el número de billetes vendidos. nn-" 
de los 218 del pasado año se ha sa? 
tado en el presente a 284, es rUV 
66 billetes más.

MUSICA
El día 27, recital de

“Nuevo Mester 
de Juglaría”

a
Recientemente hemos dado cuenta 
los lectores de las distintas activi

dades artísticas que venía desarro
llando el «Nuevo Mester de Jugla
ría», que, de momento, habían cul
minado en la .grabación de un LP, 
en el que se recogen parte de sus 
composiciones más conocidas, y que 
aparecerá en el mercado discográlico 
a principios del próximo mes de 
enero.

Después de aquello, el «Mester» ha 
venido perfilando cuidadosamente el 
recital que ha programado, para nues
tra ciudad. Han sido días de nuevos 
estudios, de recopilaciones de letras y 
músicas, para preparar con la digni
dad artística que es habitual en este 
grupo su reaparición ante sus paisa
nos.

Según se anuncia, el recital va a 
tener lugar el próximo lunes, día 27, 
a las siete y media de la tarde, en el 
teatro Juan Bravo. Hoy han comen
zado a distribuirse los «affiches», rea
lizados sobre una original fotografía 
de José María Heredero, anunciado
res de este singular acontecimiento 
artístico.

Como ya hemos didho otras veces, 
la pureza de la línea músico-vocal 
que integra el repertorio del «Nuevo 
Mester de Juglaría» y el reconocí 
do prestigio de que goza en ,,,s 
ambientes artísticos españoles, son ja 
mejor garantía de que su actuación 
del próximo día 27 estará avalada 
por un nuevo éxito.

CARTA
1 AL DIRECTOR

Sr. D. Luis Cano.
Director de «El Adelantado de be- 

govia».
Muy Sr. mío:
Me permito dirigirle estas breu' 

líneas, con el ruego de su 
ción, para hacer patente el asomiv 
que ha causado en gran número.,^ 
vecinos de Segovia, la construc ^
m plena plaza de Franco de .un 
tético» monumento a la bebida re * 
cante de litro.

No cabe duda que todo 'el, 
español y extranjero, que visite * 
hermosa ciudad durante Ds 
fiestas de Navidad y de Año - 
pedará extasiado ante la mara -- 
perspectiva que ofrece la 
vor (una de las más típicas y -y 
de España), con la Catedral m1- 
la al fondo y el gracioso t' 1 )nt. 
modernismo publicitario que 
el citado monumento. ., pa-

Quiero aprovechar esta * 
ra felicitar a las autoridades ! a 
pales oue han dado su visto , 
esta «idea luminosa». ( hist^*'

Todos los vecinos de esta 
ca ciudad, esperamos CO11 ¡' ^cie- 
aue, dentro de los cauces tje Se
dad de consumo que disfnjt uj ^'pró- 
govia siga poniéndose al día ) 
ximo año por estas fechas ‘ ‘ tu^ 
ducto romano se engalane c 
de neón multicolores quc ^' ^uch^ 
cualquier detergente de cional- 
que circulan por el mercado

Sin otro particular y a¡?r?_ atent3' 
le su deferencia le sa u 
mentC' Valentín

SANTA TERESA
MATERIAL£So DEt r i j c Cio N

Teléfonos 1450 y 2936_______
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Martes 21 de diciembre de 1971 EL ADELANTADO DE SEGOV1A PAGINA TERCERA

ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

GARICANO GOÑI: «Estad seguros que seguiremos 
de SEGOVI i como hasta ahora lo hemos

ocupándonos 
hecho»

La nueva Ley de Bases de Administración Local podrá dar
pero va a dar más responsabilidades

más facultades,
Conforme informábamos en nuestro 

número de ayer, en el salón de actos 
de la Diputación, a partir de las dos 
de la tarde, se inició la sesión consti
tutiva del Patronato Provincial para 
el Desarrollo de Segovia, que fue pre
sidida P°r el ministro de la Goberna
ción, don Tomás Garicano Goñi.

La hora avanzada en que finalizó 
dicho acto, alrededor de las tres de 
]a arde, nos impidió recoger en la in
formación los discursos pronunciados 
en el misma, por lo que hoy damos 
información amplia y detallada sobre 
¡os mismos.

Una vez leída la resolución del 
Ministerio de la Gobernación por la 
que se aprobaba el referido Patrona
to, y cuando el ministro declaró ofi
cialmente constituido el mismo, hizo 
pío de la palabra el presidente de la 
Diputación, don Modesto Fraile Pou- 
jade.

El Señor Fraile 
Roujade

El presidente de la Diputación, 
don Modesto Fraile Poujade, dedicó 
sus primeras palabras al ministro y 
directores generales para agradecer
les su presencia en Segovia, refirién
dose luego a un destacado aconteci
miento cual ha sido la reciente apro
bación por el Consejo de Ministros, a 
propuesta del señor Garicano Goñi. 
del proyecto de Ley de Bases de Ad
ministración Local. Se refirió breve
mente a la importancia de este hecho 
v tras aludir luego a los ascendientes 
históricos de los segovianos dijo que 
estos hombres que están aquí y los 
que viven esparcidos por la provincia 
y fuera de ella son descendientes de 
aquellos que forjaron la historia de 
Castilla y de España y están marca
dos, aun sin saberlo en muchos casos, 
por esos condicionamientos históricos. 
Añade que parece como si los sego- 
Vianos no encontrásemos, desde hace 
unos años, nuestro lu^ar en la Espa
ña que camina por el desarrollo con 
aso firme. «Nuestro espíritu se ha

bía calado de un cierto pesimismo y 
llegó el momento en que no sabemos

El gobernador civil hizo una detallada relación 
de actividades desarrolladas en la provincia

El presidente de la Diputación dijo que los segovianos quieren, en esta nueva etapa, 
prepararse para el futuro siendo, ante todo, sinceros consigo mismos

Ahorros ha mostrado su interés y su 
disposición de colaborar. Se refiere 
luego a la labor específica del Patro
nato y alude a las actuaciones que 
ya ha tenido, especialmente al infor
me preparado sobre el proyectado 
pantano de Bernardos. Señaló algu
nos proyectos, destacando un traba-

P o u j a d e - que en la provincia «no 
queremos conformamos con el fácil 
recurso de llorar porque creamos que 
no se nos da lo que necesitamos cuan
do, posiblemente, lo que ocurre es 
que no sabemos administrar bien lo
que se nos entrega y 
pios recursos. Por ello

nuestros pro
queremos, en

La Comisión Provincial de Servicios Técnicos reunida bajo la 
. presidencia del ministro.—(Foto Antonio)

si es que no se nos da suficiente ayu
da o es que no sabemos nosotros 
afrontar el progreso de nuestra tie- 
ua». Agrega que la Diputación, por 
su propia esencia, debe ser caja de 
resonancias, y que por ello ha reco- 
2ido esta - opinión; el gobernador ci- 
yil captó esta conciencia y quiso cam
biar su rumbo, por lo que impulsó a 
a corporación a crear un órgano que 
lucra sostenedor de pesimismos y en- 
cauzador de entusiasmos.

De esta forma dice que surgió el 
tatrqnato creado por la Diputación 
“rovincial, y hace un abierto elogio 
al gobernador no en plan de adular, 
agrega, sino porque no puede esca
motear los ¡hechos y tiene que reco- 
^.ecer la intuición y buen sentido po- 

tuvo H primera autoridad, 
señala también que Us comunida- 

de Villa y Tierra y los ayunta- 
rentos de la provincia comprendie
ron, las enormes posibilidades que 
abía encerradas en esta idea, y se 

^an adherido al Patronato con un 
^P'ritu amplio, despojados de todo 
“^smo. Igualmente la Caja de

jo de colaboración con el Ministerio 
de Educación y Ciencia a fin de re
dactar el programa de inversiones de 
nuevos centros docentes y la trans
formación de los hoy existentes, pen
sando también el Patronato que debe 
solicitarse con la mayor urgencia que 
la necesaria descentralización univer
sitaria de Madrid tenga en Segovia 
uno de sus focos de actuación.

Indicó luego la esperanza de que 
no faltará el apoyo del Ministerio de 
la Gobernación para las dos nuevas 
residencias de niños y ancianos pro
yectadas.

Dijo más adelante el señor Fraile

esta nueva etapa, prepararnos para 
el futuro, siendo, ante todo, sinceros 
con nosotros mismos».

Terminó sus palabras diciendo al 
ministro oue puede estar seguro de 
que esta tierra y estos hombres son 
siempre leales a los compromisos ad
quiridos y a ese destino histórico ya 
señalado. Y agregó que los hombres 
de Segovia han estado siempre en la 
defensa de los valores fundamentales 
y seguirán estando en primera li
nca. Por último, rogó al ministro 
que eleve la adhesión de la provincia 
al Caudillo y al Príncipe de España.

y querido ministro, que es quizá la 
primera vez en la historia de Sego
via, que el titular de Gobernación 
vene a esta capital dos años conse
cutivos, lo cual pone de relieve, a 
nuestro juicio, un noble deseo de co
nocer de cerca la realidad viva de 
estos pedazos de España que son las 
provincias. Gracias de todo corazón, 
tanto en nombre de los segovianos 
como en el mío propio por tan alto 
interés.

Creo que es una ocasión propicia 
para, ante el ministro de la Gober
nación y sus directores generales, 
ante el entrañable equipo de perso
nas que colaboran conmigo en las 
distintas esferas de la política o de 
la administración y ante una nutrida 
representación de nuestros queridos 
acaldes y jefes locales del Movimien
to, así como de los medios informa
tivos locales, hacer un breve balance 
de la situación actual de la provin
cia, no para mirar lo realizado, sino 
para iniciar, ilusionados y con opti
mismo, una nueva etapa de activi
dades con el exclusivo objetivo de 
fortalecer a la provincia y colaborar 
en el engrandecimiento del país.

Cuando vos, ministro, estuvisteis 
en Segovia en el pasado año, nos en
contrábamos ante muchos problemas. 
Algo menos de dos años, no es un 
espacio suficiente para resolverlos, 
pero sí—con lo anteriormente he-

obra en las comarcas del Pirón, Coca
La Vega, Santa María y Polendos, 
que abarcan a una superficie tótal 
de más de 200.000 Has., que afectan 
a cerca de cien municipios y 60.000 
habitantes, con una inversión de más 
de 400 millones de pesetas, habién-

ción Rural, para aquella parte de la 
provincia aún no sujeta a los citados 
beneficios de la Ordenación.

Apenas hace unos días, gran pri
micia de noticias para Segovia, que 
incansablemente lo venía pidiendo, 
y para la zona de Polendos, se han 
decretado los beneficios de la Pre
ferente Localización Industrial Agra
ria, por un período que se cierra el 
31 del próximo mes de enero. Por lo 
que esta declaración supone 'para Se
govia y la cortedad del plazo, yo me 
permito rogar al señor ministro que 
abogue cerca del Gobierno, porque 
este plazo sea debidamente ampliado.

Completando este panorama de la

El señor Cancano Goñi durante su discurso.—(Foto Antonio)

El señor Pérez-Hickman Rey
Deseo iniciar mis palabras—dijo el 

señor Pérez-Hickman Rey—dando la 
más cordial bienvenida al Excmo. Sr. 
ministro de la Gobernación don To
más Garicano Goñi, y a los directo
res generales de Administración Lo
cal y Política Interior por esta nueva 
visita a Segovia.

La primera, como todos recorda
mos, tuvo lugar en febrero de 1970, 
y estuvo motivada por el deseo de 
nuestro ministro de entregar a la pro
vincia la Gran Cruz de Beneficen
cia, alta recompensa al ejemplar 
comportamiento de los segovianos en 
una jornada de triste recuerdo.

Antes, en reunión de trabajo, ce
lebrada en el Gobierno Civil, el mi
nistro de la Gobernación y sus más 
inmediatos colaboradores, escucharon 
los problemas de actualidad e inte
rés, sentándose las bases para una

acción futura, cuyos resultados 
sido positivamente interesantes.

han

PRIMER ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

D. Lucio García Ruiz
(Industrial)

FALLECIO EN SEGOVIA EL 22 DE DICIEMBRE DE 1970

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

Siento una gran satisfacción de 
celebrar este acto en esta casa por 
dos fundamentales razones.

. Una porque aquí se ha conseguido 
un equipo sin fisuras entre diputa
dos, técnicos, administrativos, etc., 
que se distinguen por su eficacia y 
eso sin duda se debe a quien es su 
presidente que con su entrega, pre
paración y entusiasmo hace posible 
que las ideas se traduzcan en he
chos.

La segunda razón es consecuencia 
de la expuesta. Sentada la, base de 
que el III Plan de Desarrollo estable
ce como premisa la explotación de 
los recursos naturales de cada re
gión, provincia o localidad era nece
sario dar una respuesta precisamen
te a igual escala y esta fue la crea
ción del Patronato para el desarrollo 
de Segovia en el seno de la Diputa
ción en el que tenemos depositadas 
nuestras más fundadas ilusiones. y 
esperanzas por quienes lo forman, 
un grupo de técnicos donde prima 
más el cariño a la tierra que cual
quier otro interés donde lo material 
y por la forma en que está planteado 
y del que ha dado cumplida cuenta el 
presidente.

LA LEY DE REGIMEN LOCAL
También v para que nuestras in

tervenciones no sean reiterativas per
mitidme señor ministro, que haga 
mías las palabras que os acaban de 
dirigir sobre la reciente aprobación 
del proyecto de Ley de Bases de Ré
gimen Local. Creo que será algo muy 
serio en el país. Por razón de la ma
teria mi entusiasta felicitación a vos, 
señor ministro, a vuestro director ge
neral de Administración Local y a 
vuestro Departamento en general.

El Consejo de ministros del viernes 
recién pasado ha puesto un hito im
portante en el desarrollo de nuestras 
instituciones.

Debo resaltar ante vos, respetado

dho—, han servido para sentar las 
bases de un futuro despegue de la 
provincia en lo cultural, en lo econó
mico y en lo social.

DESARROLLO ECONOMICO
To-dos cuantos en estos momentos 

estamos en torno a nuestro ministro, 
sabemos la necesidad apremiante de 
un desarrollo económico. Nuestra 
provincia sometida a las presiones de 
Madrid o de Valladolid e incluso de 
Burgos, con polos protegidos oficial
mente, acusa debilidad o depresión 
en su desarrollo industrial. De ahí 
los esfuerzos de la Organización Sin
dical, cuyo Consejo Económico y So
cial, celebrado en el pasado julio, 
puso de relieve la necesidad de inte
grarnos en el área económica de Ma
drid, e incluimos, en su Consejo Eco
nómico Sindical. Las informaciones 
publicadas recientemente, han puesto 
de relieve que la tendencia es descon- 
gstionar Madrid hacia el sur. Yo le 
ruego a nuestro ministro de la Go
bernación que, aunque esas tenden
cias sean comprensivas, interceda por 
esta provincia castellana que quiere 
y desea incorporarse al ritmo indus
trial del país; no, naturalmente, con 
industrias pesadas, fracturando el 
paisaje de nuestra capital, sino con 
industrias medias, derivadas de nues
tra riqueza agraria y ubicadas en 
aquellos puntos de la provincia que 
la técnica aconseje.

Las posibilidades que nos brinda el 
III Plan de Desarrollo, si sabemos 
utilizarlas, y contando con el apoyo 
del Gobierno, es puerta por la que 
puede entrar a Segovia una corriente 
de mejoras que fortalezcan su econo
mía. Permítame, señor ministro, que 
destaque que poaenciar a Segovia 
puede ser beneficiar a Madrid, con
tribuyendo a su descongestión tanto 
en lo industrial, como en lo cultural 
o en servicios. Cuando la autopista 
Madrid-Villalba esté concluida, así 
como las obras del tramo San Rafael- 
Segovia, nuestra proximidad en el 
tiempo con la capital de España va 
a ser excepcionalmente favorable, 
por lo que cualquier inversión (llá
mese plan de acción especial, prefe
rente localización industrial, etc.) es
timamos que ha de ser igualmente 
beneficiosa para Madrid como para 
esta provincia.

DESARROLLO AGRARIO
Otro aspecto de la vida segoviana 

que siempre está en nuestra mente, 
en su desarrollo agrario. El Ministerio 
de Agricultura, a través de Ordena
ción Rural, ha realizado una ingente

dose constituido unas 70 asociaciones 
agrarias, integrándose en ellas cerca 
de 50.000 asociados.

La Concentración Parcelaria está 
técnicamente terminada en unas 130 
zonas, con una superficie total de 
280.000 Has., de las que 178.000 ya 
están concentradas v afectan a 44.000 
propietarios, con una inversión de 
370 millones de pesetas.

No obstante esta excepcional labor 
del Ministerio de Agricultura, estima
mos que las estructuras agrarias de 
nuestra provincia están demandando, 
con carácter urgente, una transforma
ción que sólo podrá lograrse al am
paro de los beneficios de la Ordena-

agricultura, señalaremos que otra 
gran méta nuestra es la construcción 
de los embalses del Pirón, Moros y 
Cega, para los cuales, señor ministro, 
pedimos su apoyo, sobre todo te
niendo en cuenta que el Grupo de 
Trabajo, Planificación y Ordena
ción de Regadíos de la Comisión de 
Agricultura del III Plan, en sesión 
del 12 de junio de 1971, hizo patente 
que se había seleccionado el Dura- 
tón, dentro de los regadíos de inte
rés comarcal. Y que también se abor
daría la construcción de ‘los embal
ses del Moros y del Pirón, si los es
tudios de viabilidad que se estaban 
elaborando eran favorables.

Promoción cultural

CARNICERIA
quj * ^neral que se oficie mañana, día 22, a las diez, en la parro- 

El Salvador, así como el culto y misa por la tarde, a las siete 
- edia, en los Padres Misioneros, serán aplicados por el eterno des- 

del alma del finado.

desconsolada esposa doña Teresa Hemanz Herrero ;
Angelines y Antonio García Hernanz (industrial) ; hijos 

ni(.t Cos Sebastián Galán, Manuel Berzal y Juliana Prieto; 
hia °S ’ heVIPanas doña María y doña Josefa (ausentes) ; her- 
v os políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

AQUILINO
Ahora las mejores íarnes para la mesa oe Ifavidad
Eitraonlinario rordero lechal para la romida de Pascua
PRECIOS AFINADISIMOS Teléfono 1540

En cuanto se refiere a promoción 
cultural y de servicios, me complace 
abordar un tema que tiene gratas 
resonancias para todos los segovia
nos. Como vos muy bien sabéis, se
ñor ministro, Segovia puso en mar
cha su Colegio Ü-niversitario “Do
mingo de Soto ”, como obra social 
de la Caja de Ahorros. Es importante 
decir ante un ministro de España, 
que el éxito de ese Colegió ha sido 
total y que supone una notable me
jora y atractivo para la vida juvenil 
de Segovia. Algunos de los en él ma
triculados, según mis informes, pro
ceden de Madrid. Ahora—y nueva
mente pido la ayuda del señor mi
nistro—vamos a iniciar nuestra se
gunda etapa. La Caja de Ahorros, 
la Diputación Provincial y el Ayun
tamiento de Segovia, han echado so
bre sí la hermosa carga, de afrontar 
los gastos de sostenimiento de los es
tudios de Filosofía y Letras dentro 
del mismo Colegio.

Ya la Caja de Ahorros» ha ad
quirido uno de los palacios segovia
nos y esperamos que la Universidad 
Complutense, cuya identificación con 
los sentimientos de Segovia es total, 
acceda gustosa a nuestros deseos y 
que en el próximo curso, la rama 
de Filosofía en la especialidad a de
terminar sea otra realidad.

Se encuentra en estudio un Plan 
de Concentración Escolar, con la 
creación de Centros Comarcales de 
Educación General Básica en 45 ca
beceras y 5 centros de Bachillerato 
Unificado y Polivalente, evaluándose 
en este programa un coste de pese
tas 545.400.()()0 para construcción de 
edificios, mobiliario y equipos, urba
nización y campos de deportes, cu
yo programa deberá ser realizado 
por la Comisión Provincial Asesora 
en el planeamiento y programación 
educativa.

Por otro lado, la Casa de los Pi
cos, merced a una gran comprensión 
por parte del ministro del Ejército, 
a quien quedamos agradecidos, fue 
adjudicada pro indiviso a las corpo
raciones provincial y municipal, por 
el precio inicial de la subasta, para 
ser convertida en muy breve plazo 
en un Centro de Cultura.

VIVIENDAS
La vivienda, señor ministro, en 

vuestra anterior visita presentaba 
unos caracteres que rozaban lo dra
mático. Hoy, no está resuelto, pero 
puedo asegurarle que las bases para 
la solución definitiva son reales. Per
mítame que exponga unos simples 
datos en apoyo de esta afirmación.

Uno de estos días la Organización 
Sindical entregará en el Polígono de 
San Millán bloques con unas 100 vi-

viendas y, en el mismo polígono, ur
gentemente iniciará la construcción de 
otras cien.

El Ayuntamiento de la capital ha 
cedido hace escasas fechas, terrenos 
en el sitio denominado “El Palo ”, 
para construir otras 400.

La Caja de Ahorros va a entregar 
alrededor de otras 200 y tenemos 
muy fundadas esperanzas de que el 
viejísimo problema del polígono de 
Las Lastras sea resuelto en el pró
ximo mes de enero.

Por otra parte, el Ayuntamiento 
de la capital, que cuenta desde hace 
poco con 14.000 Has. de varios mu
nicipios anexionados, ha creado un 
servicio municipalizado para la cons
trucción de viviendas. '

, En el año en curso, en la provin
cia, se han entregado viviendas en 
El Espinar y Cantalejo; se ha adju
dicado la subasta de obras en La 
Granja-hace pocos días-, y se hacen 
gestiones para construir bloques en 
Navas de Oro, Aguilafuente y otras 
localidades.

Sobre este problema—insisto que 
aún no resuelto—, pero con un hori
zonte muy esperanzador, quisiera ha
cerle un ruego concreto a mi querido 
amigo el director general de Admi
nistración Local, Fernando Ibarra,

(Continúa en la página 4)

I Más información local

en cuarta página

CULTURAL
EN EL COLEGIO OFICIAL 

DE MEDICOS
Se celebrará mañana, a las 6,30 

de la tarde, en el Colegio Oficial de 
Médicos, una mesa redonda sobre 
hidatidosis. Está organizada por la 
Sección Científica dentro del progra
ma de actos preparado para el pre
sente curso.

EL TIEMPO EN SEGOVIA
En la tarde de ayer 

Presión atmosférica: 689,7 
Temperatura máxima: 10,6 grados.

En la mañana de hoy 
Presión atmosférica: 689,1 mm. 
Temperatura mínima: 4,6 grados. 
1 empera tura a la una de la tarde: 

5,4 grados.
M.C.D. 2022
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para que, tan pronto como el expe
diente que el Ayuntamiento de Sego
via le remita para ceder definitiva
mente los terrenos del “Palo”, a la 
Organización Sindical, lo resuelva 
con la mayor urgencia posible.

FUSION DE MUNICIPIOS
Otro aspecto de la vida de la pro

vincia, verdaderamente interesante, 
es el de la fusión de municipios.

Cumpliendo las directrices de nues
tro Gobierno, hemos estimulado la 
anexión de municipios, y en el día 
de hoy los 275 que existían en la 
provincia, hace un par de años, han 
quedado reducidos a 225, esperando 
que en una segunda fase, durante la 
vigencia del nuevo Plan de Acción 
Especial, el número de municipios se
govianos sea de 170.

En el bien entendido que en todo 
momento realizamos esta acción bus
cando la convicción de los interesa
dos de que es lucha estéril mantener 
una atomización territorial, ineficaz 
para muchos de nuestros municipios, 
que carecen de toda posibilidad de 
supervivencia, si no ^s integrándose 
o incorporándose a áreas superiores 
que aunando potencial humano y 
material, hagan factible la misión del 
municipio de hoy, dotado de los ser-

PROMOCION
En turismo, anotaremos tres aspec

tos fundamentales, uno, la construc
ción del parador, ofrecido por el mi
nistro del ramo, tan pronto como 
nuestro Ayuntamiento ceda los terre
nos, en cuya gestión está trabajando 
con denodado esfuerzo. Otro, la or
denación de la sierra de Ayllón, pa
ra lo que se nos han concedido cerca 
de 40 millones de pesetas, y además, 
la ordenación del Núcleo Central de 
Navacerrada a Cotos, zona de expan
sión para tres millones de madrileños 
y sobre la que aspiramos que consti- 
tituya una gran estación invernal, que 
ejerza influencia muy beneficiosa en 
toda la zona norte de la sierra, espe
cialmente La Granja, Valsaín y Se
govia.

Nuestro esfuerzo para promocio- 
nar la gran fuente de riqueza que su
pone el turismo es continuo, resaltan
do en este orden de cosas el haber ce
lebrado el V Congreso Nacional de 
Arquitectura Típica Regional, del 
que hace pocos días tuvimos el ho
nor de entregar al Jefe del Estado y 
al Príncipe de España, los títulos de 
Presidente y Vicepresidente de Ho
nor, respectivamente, con la prome
sa del Príncipe de venir en las pro
ximidades del “18 de Julio”, para 
inaugurar personalmente la ilumna- 
ción de la totalidad de los monumen
tos segovianos,. aspiración recogida y 
ofrecida por el ministro de la Vivien
da en la citada audiencia.

En esta línea se han invertido cer
ca de cien millones de pesetas en 
créditos hoteleros, campañas de in
formación, culturales, etc.

Son datos importantes:
La Asociación para la Ordenación 

del Medio Ambiente, que tendrá su 
sede en Segovia. La Caja de Ahorros 
que ha ofrecido el torreón de los Lo- 
zoya para actividades culturales y de 
promoción turística, y hace escasos 
días vuestro Departamento ha apro
bado los estatutos de la Asociación 
“Centro Segovia ”, con el fin de pro
mover y coordinar el desarrollo en 
la ciudad de Segovia de actividad.es 
encaminadas a difundir la cultura en 
relación con las ya implantadas o que 
se implanten en el futuro, con una

Discursos pronunciados en la constitución del Patronato

vicios ineludibles del momento en 
que vivimos.

Esta actuación está acorde con las 
palabras dirigidas por vos, señor mi
nistro, a los alcaldes segovianos en 
vuestra anterior visita.

En esta línea se han creado seis 
Cabeceras de Comarca y 18 Núcleos 
de Expansón, que contribuirán a 
potenciar estas zonas.

Con un sincero deseo de objetivi
dad informaré al señor ministro que 
la exclusión de Cantalejo, como Ca
becera de Comarca, produjo en la 
industriosa ciudad desilusión y dis
gusto, habiéndose tramitado, a ins
tancias de los órganos más represen
tativos de Cantalejo, mediante estu
dio suficientemente fundamentado, 
con acuerdo plenario de esta corpo
ración y a través del Gobierno Civil, 
la solicitud de que la citada ciudad 
sea considerada como Cabecera de 
Comarca.

DE TURISMO
proyección internacional y recogien
do y coordinando las relacionadas 
con los Cursos de Verano para Ex
tranjeros, los Programas Americanos 
en Segovia y la conservación y res
tauración de centros históricos, con 
lo que es de suponer que tendrá una 
gran repercusión en el futuro cultural 
de nuestra ciudad.

RESIDENCIA SANITARIA
En esta breve enumeración de 

grandes temas segovianos, quiero 
destacar con el mayor énfasis posi
ble, una de las págjnas más gratas de 
estos años. Me refiero, a que la cons
trucción de una Residencia Sanitaria 
de la Seguridad Social va a ser rea
lidad. El ministro de Trabajo, el día

Primera Jefatura
Regional de Transportes 

Terrestres
OFICINA PROVINCIAL 

DE SEGOVIA
Solicitudes de servidos de transporte 

mecánico por carretera
INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial» de la pro
vincia número 150, del día 15 
los corrientes, publica anuncio relati
vo a la petición de la concesión para 
establecer un servicio público regular 
de transporte mecánico de viajeros 
por carretera, entre Guardo (Palen- 
ia) y Madrid, por Aranda de Duero.

El plazo de información pública 
finaliza el día 22 de enero de 1972.

Lo que se hace público para cono
cimiento de las entidades, ayunta
mientos y empresas concesionarias 
que expresamente han sido convóca
los a dicha información, y de los par
ticulares en general a quienes pueda 
afectar, para formular, en su caso, 
las observaciones que estimen perti
nentes sobre dicha petición.

Segovia, 17 de diciembre de 1971. 
El ingeniero jefe, Pascual Lorenzo.

Provincial para el Desarrollo de Segovia
15 de marzo, vino a Segovia para 
firmar la adquisición de terrenos. El 
día 14 de este mes, los arquitectos del 
I.N.P., han entregado al organismo 
rector de esta Entidad el proyecto 
definitivo. En estos momentos el 
I. N. P. estará gestionando ante el 
Ayuntamiento la correspondiente au
torización de obras, que esperamos 
no sufra demora alguna.

La Residencia tiene un presupues
to superior a los doscientos millones 
de pesetas, trescientas camas y cer
ca de 400 puestos de trabajo.

PARA ANCIANOS Y NIÑOS
Grato es también reseñar la pró

xima construcción de otras dos resi
dencias para ancianos y para niños. 
El presupuesto global de estas resi
dencias es de sesenta millones, de los 
que quince, serán concedidos por el 
fondo Nacional de Beneficencia y 
Asistencia Social, y otros por la Co
misión interministerial de Planes 
Provinciales, siendo los otros treinta 
millones por cuenta de esta Corpora
ción Provincial.

Os expresamos señor ministro y 
directores generales, reconocimiento 
por estas ayudas, agradecimiento que 
compartimos con el Servicio de Asis
tencia Social a los ancianos, del Mi
nisterio de Trabajo, que igualmente 
contribuye a esta obra. La Diputa
ción, promotora de la idea, está pen
diente de trámites puramente buro
cráticos, que confiamos sean supera- 
en breve.

PLAN DE ACCION ESPECIAL
Finalmente, deseo informar, que 

en esta misma mañana se ha celebra
do una sesión de trabajo del Pleno 
de la Comisión Provincial de Servi
cios Técnicos, presidida por el propio 
ministro, acompañado de sus directo
res generales, donde se ha puesto de 
manifiesto la rentabilidad e influen
cia del reforzamiento habido con el 
'lan de Acción Especial para el bie

nio 70-71, con una aportación estatal 
de 141 millones del total, que ha 
permitido un cambio radical en la in
fraestructura de nuestros pueblos.

Por otra parte, en la misma sesión 
se ha aprobado el II Plan de Acción 
Especial, bienio 72-73, con una in
versión total de más de trescientos 
millones de pesetas, de los cuales 
unos 161 corresponden al Estado y 
el resto, como aportación de la Di
putación y de los ayuntamientos, a 
excepción de casi 27 millones de pe
setas que aporta la Delegación Na
cional de Educación Física y Depor
tes.

Comrende el nuevo- Plan obras en 
más de treinta núcleos municipales, 
dirigidos principalmente a caminos, 
abastecimientos de agua, pavimenta
ciones, electrificación, teléfonos, cen
tros sanitarios y otras obras de inte
rés local.

También se incluyen en dicho Plan 
Especial los correspondientes a: acon
dicionamientos de caminos de la Ex
celentísima Diputación Provincial en
contrándose asimismo redactado un 
resumen de inversiones propuestas 
por la Diputación Provincial en va
rias etapas, sin financiación prevista 
en el momento. Se trata de un avan
ce de un estado general de neccsida- 

des y se cuenta con que parte del 
mismo puede ir a un III Plan de Ac
ción Especial.

Esta es, señor ministro, la panorá
mica que ofrece Segovia al finalizar 
1971. ,

Las zonas más sensibles, las que 
tienen más imaginación y más res
ponsabilidad, estiman y con razón 
que Segovia merece mucho más.

Y se lo merece porque ha sido una

Adhesión al Caudillo y al Príncipe
Yo quiero rogarle al ministro de la 

Gobernación que transmita a núes ro 
Caudillo Franco, al Príncipe de Es
paña y al Gobierno, los sentimientos 
de adhesión y de lealtad más firmes, 

la esperanza, también, de que Ma
drid y Segovia puedan complemen
tarse, en la resolución de sus proble
mas, conservando cada una sus pe

El señor Garicano Goñi
Comenzó diciendo el ministro de la 

Gobernación que las autoridades se- 
govianas, de una forma coordena
da, organizada, van tomando cuenta 
dé los asuntos y "van llevando a ca
bo unas labores realmente importan
tes.

Me ha sorprendido muy gratamen
te en la reunión de la Comisión de 
Servicios Técnicos ver que lo habéis 
llevado con un orden y una progra
mación, ver lo que preparáis para 
un futuro próximo. Pero es también 
muy importante la constitución ‘ dé 
este Patronato porque hay algo de 
lo que en España carecíamos en mu^ 
chos sitios: Un estado de necesida
des, una orden de prelación de las 
mismas y un plan a desarrollar. Es
to es fundamental si queremos llevar 
a cabo una labor ordenada y eficaz 
pues de la otra manera siempre ire
mos poniendo parches, no habrá ar
monización y el resultado no será el 
que corresponda a los desvelos, a los

BODA, color, Alfredo Lauda, Conchita Velasco, Marisol Ayuso, mayores ?
18 años. . *1

SIRENAS.—Hoy, 7,30: TURISTAS Y BRIBONES, color, scope, So- 
nia Bruno, Arturo Fernández, mayores 18 años.

AEROPUERTO 
AEROPUERTO 

AEROPUERTO 
AEROPUERTO

AEROPUERTO 
AEROPUERTO

Mañana estreno en el cine Cervantes

provincia austera, leal siempre al Je
fe del Estado, quien la llamó muy 
española, al Gobierno y a los Prin
cipios del Movimiento. Que ha huido 
de posturas conflictivas y que ha sa
bido dar, a través de la historia, en 
cada coyuntura, el mayor ejemplo de 
equilibrio, de ponderación y de reser
vas de valores morales, religiosos y 
políticos.

culiaridades y su fisonomía propias.
Estos sentimientos de lealtad, de 

afecto y respeto, quiero también ex
presarlos en nombre de Segovia ha
cia la persona de vos, señor ministro, 
'ara quien esta provincia guarda una 
gran deuda de gratitud, en pago a 
vuestras constantes atenciones para 
con ella.

trabajos y a la economía sacrificada 
muchas veces por ellos.

Esto es importante sobre todo, y 
para mí mucho más agradable to
davía en estos días en que tenemos 
la suerte de haber podido conseguir 
la aprobación dé la Ley de Bases de 
Régimen Local en la cual se estudia 
toda clase de problemas y hemos 
querido encauzar y dar lugar a las 
soluciones oportunas.

No podía todo nuestro país tener 
un patrón uniforme; no son iguales 
los municipios y las necesidades; de 
ahí que se haya estudiado y se pro
ponga la formación dé distintas en
tidades, según las necesidades que 
para cada uno existan; de ahí que 
hayamos pensado en algo de lo que 
ya os hablaba en la otra visita mía, 
que es en la forma de coordinar, ar
monizar y unir los esfuerzos de los 
ayuntamientos. Porque si bien en 
muchos casos es posible la fusión de 
los mismos, en otros esto es muy di-

fícil; sin embargo, habrá 
nar y armonizarlo para llevar 
una realización de servicios m3 
entre todos ellos. Ahora, no 
que la Ley de Bases de Admh?5^ 
ción Local, sobre la que me ^' 
ría daros detalles pero que pOrUSta' 
mental delicadeza tengo qUe F ek' 
vario hasta que la conozcan hs?^' 
tes, va a ser la panacea; no. p 
dar más facultades, pero va Cdra 
más responsabilidades. Esto 
que quiero yo que se dé cuenta^J0 
el mundo. La labor a llevar a k 
no es una labor que se pueda 
car desde el Gobierno; es una J6;?' 
que tiene que ir muchas vec^a 
abajo arriba. Sí, nos compete la ^kí 
gación, muchas veces, de impuiZ'' 
los esfuerzos de los demás P 3r 
mientras las corporaciones l’oc^^ 
desde la más modesta a la más 
tente, no lleven a cabo una lak° 
importante, serena y responsable °r 
conseguiremos nada. Y esto es ’i0 
que hemos querido hacer en ]a 1/ 
de Bases dé Administración Lee 
Que todas las corporaciones local 1 
tengan medios suficientes para ]£/ 
a cabo un cometido que haga grata 
a los ciudadanos la estancia en 1 
diversas ciudades del país. Pero, in 
sisto, y no me cansaré de insistí 
Son medios que os vamos a dar; | 
labor la tenéis que realizar vosotros3

Pensemos que España es la suma 
de los municipios, que es la armoni. 
zación de sus corporaciones provin- 
cíales; nosotros, el Gobierno, teñe- 
mos efectivamente una labor a rea
lizar, pero poco haremos sin vos
otros. Yo estoy seguro de que todos 
unidos y con entusiasmo llevaremos 
a cabo esta labor que nuestros conciu
dadanos quieren.

En cuanto a los problemas con
cretos que habéis expuesto, la mayor 
parte de ellos excedan de mi Minis
terio. Sin embargo, tanto yo como 
mis directores generales tomamos 
buena nota de ellos y procuraremos, 
si no solucionarlos, por lo menos en
cauzarlos. Vemos esta petición de 
ayuda a la industrialización tan ne
cesaria y conveniente a la de amplia- 
cien del plazo para beneficios en la 
zona de Polendos; en todo esto es 
procuraremos ayudar. No os pue
do responder de nada porque no 
está en mis manos. Y estad seguros 
de que seguiremos ocupándonos de 
Segovia como hasta ahora y que 
mientras contemos con colaboradores 
como vosotros, llevaremos a cabo 
esta labor que España pide.

Al Príncipe y al Caudillo transmi
tiré con todo interés y con todo afec
to la adhesión y lealtad que me ha
béis pedido.

ALMUERZO J

Terminado el acto, el minino y 
directores generales fueron obsequia
dos en Cándido con un almuerzo, a! 
que asistieron las autoridades sego- 
vianss, corporaciones y miembns 
del Patronato.

RECIBE A DIRECTIVOS DEL 
COLEGIO DE FUNCIONARIOS
Una vez acabada la sesión que tu

vo lugar en la Diputación, el presi
dente y secretario del Colegio Provin
cial de Funcionarios de Administra- 
■ión Local conversaron con el dir«- 
cr general de Administración Local 

y, posteriormente, con el ministro de 
’a Gobernación, quien cordialmente 
’es puso de relieve su esperanza (l 
que pronto queden solucionados u'- 
dos los problemas que ahora tienen 
pendientes estos funcionarios.

D. MODESTO GOMEZ SALCEDO
FARMACEUTICO

Falleció en Madrid el día 20 de diciembre de 1971 
a los 77 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada esposa doña Cándida Gil Morales; hermano don Vicente 

Gómez Salcedo (coronel de Estado Mayor); hermanos políticos, sobrinos y de
más familia,

1 Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán una oración por el eterno

descanso de su alma. (
El sepelio se ha celebrado hoy día 21, a las 3,15 de la tarde en el cementerio de la Almudena (Madrid). 

Alonso Castrillo, 2, 4.°. Madrid-2O.

Casa doliente:

M.C.D. 2022



Martes 21 de diciembre de 1971 EL ADELANTADO DE SEGOVIA PAGINA QUINTA

Detenidos tres miembros del jurado 
de empresa de CHRYSLER-ESPAÑA

SUCESOS 
_____________________________________ I

Se dan como desaparecidos
ocho de los viajeros del autobús

Tres secciones de la empresa pararon en su trabajo 
y la fuerza pública los desalojó que cayó hace días al río EBRO

Madrid, 21.—Han sido detenidos ayer mañana, según se informa, el secretario y dos vocales del jurado de 
empresa, así como un exenlace sindical de la división Simca, de Chrysler España, S. A. (antigua Barreiros).
Momentos antes los detenidos ha

bían estado en el departamento de 
personal para recoger la notificación 
de suspensión de empleo y sueldo y 

de apertura de expediente.
Tal situación motivó que unos tres 

mil quinientos productores de tres 
secciones, entre ellas la de Simca, 
pararan en su trabajo. La fuerza pú
blica se vio obligada a desalojar a 
los parados.
DESPIDOS EN LA COOPERATI

VA DE MICROTAXIS
Unos diecisiete trabajadores de la 

¡Cooperativa de Microtaxis, la ma
yoría socios de la misma, han sido 
despedidos, sin que, según se dice, 
se sepan las razones. Estaban em
pleados en los servicios de vulcani- 
^do, engrase, lavado, talleres me
cánicos, almacenes, etc., cuyo mante
nimiento se llevaba a cabo por la 
aportación de dos mil pesetas men
suales por socio, aportación que si
guen entregando. Entre los despedi
dos se encuentran tres—don Marce
lino García García, don Daniel Sán
chez y don Angel Herrerín—, cuyos 
expedientes han sido fallados ya an
te la Magistratura de Trabajo núme
ro 2 de Madrid con indemnizaciones 
que sobrepasan las cincuenta mil pe
setas y que ya han sido pagadas. En 
otros casos, por exceder en mucho 
esta cifra, la nueva Junta rectora de 
h Cooperativa ha interpuesto el co
rrespondiente recurso.
CONCENTRACION DE EMPLEA
DOS DEL BANCO EXTERIOR
Durante una hora, de doce del me

diodía a una de la tarde, trabajado
res del Banco Exterior de España se 
concentraron ayer en el patio de 
operaciones de la oficina principal en 
señal de protesta por la intervención 
de la Policía en la disolución de la 
asamblea informativa que el pasado 
sábado se iba a celebrar para tratar 
de los nuevos estatutos que regirán 
la entidad a partir de primeros de 
año.

Una comisión de la representación 
sindical de dicho Banco se entrevistó 
con el secretario general y uno de ios 
directores generales a fin de infor
marles sobre la protesta y solicitar 
que la asamblea prohibida pudiera 
cíjebr^rse. Los directivos dijeron, en

principio, que no había inconvenien
te alguno, siempre que fuese un 
acuerdó del jurado de empresa.

ESCRITO AL SECRETARIO 
GENERAL DE LA ORGANIZA

CION SINDICAL
Representantes sindicales del Ban

co Hispano Americano de Madrid

Leve mejoría
de PALOMO LINARES

Monterrey (Méjico), 21.—Se acen
tuó ayer la mejoría de Sebastián Pa
lomo Linares, intemado en un sana
torio de Monterrey, de resultas de la 
cogida sufrida el domingo.

Por este percance. Palomo pierde 
las corridas del próximo sábado en 
Querétaro y del domingo en la capi
tal mejicana.—Efe.

... Y SU GRAN VARIEDAD 
DE FAMOSOS ESTUCHES 
DE NAVIDAD.

Solicítelos en su 
establecimiento.

Represeatante:

JOSE TOVAR
Ezequiel González, 25 TI. 2570

han dirigido un escrito al secretario 
general de la Organización Sindical, 
señor Martín Villa, en el que hacen 
una serie de manifestaciones que pi
den se añadan al expediente, pen
diente de resolución, en el que soli
citan el convenio interprovincial de 
empresa.

Afirman que se han producido—de 
ahí el objeto del recurso elevado— 
contra la denegación del presidente 
del Sindicato Nacional de Banca— 
irregularidades y deficiencias en la 
tramitación de las peticiones de con
venio, “y de las que en ningún mo
mento —apuntan textualmente— po
demos ser responsables o perjudica
dos por ellas los trabajadores ”.

En síntesis dicen, entre otras co
sas, en el escrito que vuelven a rei
terar que la petición de convenio ha 
sido realizada por una mayoría de 
representantes sindicales y trabaja
dores, que la acumulación de peticio
nes para el cómputo de si existe ma
yoría o no ha de ser, precisamente, 
desde las fechas que medien entre el 
último día en que pueda ser efectua
da la denuncia del convenio vigente 
y la del vencimiento del mismo, ya 
que entienden que antes de la fecha 
de denuncia es cuando es legalmente 
inviable la reparación del convenio 
pactado, y que consideran ilógico, y 
jurídicamente ilegal, el pretender que 
para la petición de separación de 
una empresa del convenio nacional 
de banca el plazo para decidir si exis
te o no se haga coincidir con el del 
último día en que está establecido 
para efectuar la denuncia.
PARO PARCIAL EN EL RAMO 

DE APRESTOS TEXTILES 
DE BARCELONA

Barcelona, 20.—Haciéndose eco de 
unos paros programados para hoy, 
tras una serie de octavillas apareci
das dúrante la pasada semana inci
tando a los mismos, esta mañana han 
iniciado tal actitud unos 1.652 traba
jadores del ramo de aprestos textiles 
de siete factorías barcelonesas. La 
misma actitud ha sido tomada por 
unos 1.600 trabajadores del mismo 
sector en seis factorías de Sabadell.

Estos paros se llevan a cabo como 
protesta por algunos aspectos de la 
ordenanza laboral del sector textil 
de aprestos.—Logos.

SE ESPERAN NOTICIAS 
SOBRE EL DIARIO 

“MADRID”
Hoy, reunión del apoderado 
de la empresa y del jefe de los 
Servicios Jurídicos de la O. S.

Aunque ayer se reunió la Comi
sión permanente en la Casa Sindical, 
y se esperaba que de la misma sa
liera nombrada la oersona que lleve 
las negociaciones directas con el apo
derado de «(Madrid» para tratar so
bre la reaparición del periódico, no 
pudo conocerse esta designación. No 
obstante, Se sabe, que hoy, a las 
cinco de la tarde y en el domicilio 
social del diario, se entrevistarán don 
Antonio García Trevijano y el jefe 
de los Servicios Jurídicos de la Or
ganización Sindical.

Esta entrevista se interpreta como 
la respuesta al requerimiento nota
rial presentado en la pasada semana 
por la empresa del periódico. De es
ta conversación se espera la postura 
defintiva a adoptar por el Sindica
to Nacional de Prensa respecto al 
memorándum que firmó su presiden
te, don Antonio Castro Villacañas. 
Se cree que esta charla será el pri
mer paso para clarificar el futuro 
de «Madrid».— (De «¡Ya».)

Zaragoza, 20.—Un cadáver recu
perado y ocho personas desapareci
das, cinco de las cuales son niños, es, 
hasta ahora, el balance conocido de 
víctimas del suceso ocurrido en la 
madrugada del domingo en esta ca
pital, al precipitarse al río Ebro un 
autocar.

Son esas personas las reclamadas 
hasta ahora por sus familiares, pero 
nó se descarta la posibilidad de que 
la corriente arrastrara también a otros 
viajeros que, por ir solos, no han si
do reclamados.

Dificilísimo rescate
El autobús pertenece a la empresa 

Ortiz, de Madrid, y había sido fleta 
do por la agencia de viajes Cardosa, 
de Barcelona, con permiso para el 
transporte de inmigrantes.

Por el momento se desconocen las 
causas del accidente, aunque, como 
ayer se decía, parece ser que el auto-

bús entró a mucha velocidad en el 
puente de piedra, estrellándose con
tra el pretil del mismo, tras resbalar 
a causa de la humedad del pavimen
to. El ayudante del chófer debió per
catarse del accidente ya que el freno 
de mano se encuentra echado.

Ninguno de los 42 ingresados en 
diversos centros sanitarios sufre heri
das de consideración, ya que el agua 
amortiguó mucho el golpe.

Pese a haber transcurrido ya tan
tas horas desde que ocurrió el acci
dente, continúan sin aparecer los ca
dáveres. Por otra parte, el autobús, 
en cuyo rescate trabajaban soldados 
del regimiento de Pontoneros, se ha 
hundido en el llamado pozo de San 
Lázaro, al romerse la sirge con la que 
se pretendía sujetar el vehículo. Se 
cree que el autobús no podrá ser re
cuperado, pues el pozo es muy pro
fundo y sus corrientes violentísimas. 
Ni los buzos, en tiempos de sequía, 
han podido conocer su profundidad. 
Los ancianos de Zaragoza cuentan 
que en una ocasión, hace ya muchos 
años, un carro con varias muías se 
precipitó al fondo de este pozo y ni 
el carro ni los semovientes pudieron 
ser rescatados.

Relación de víctimas
El único muerto rescatado ha sido 

identificado por un suyo. Se trata 
de Antonio Cabacas Márquez, de 62 
años, natural de Olivenza (Bada
joz) .

Uno de los desaparecidos es el con
ductor del autobús, José Manuel Ga
llego Rico, de 23 años, natural de Or 
-n (Toledo) -- domiciliado en Corne- 
llá (Barcelona).

La maleta de éste, con el pasapor
te, cartas de la novia, lotería y pren
das personales, ha aparecido flotan
do en un remanso del río junto con 
otras maletas de los viajeros, y ha 
ido identificada por su padre, el pro

pietario de la agencia de viajes Car
dosa.

Uno de los niños reclamados es el 
hijo de Pedro Escribano y Engracia 
Hernández, tiene nueve meses e iba 
en una cuna.

En el Hospital Provincial se halla 
internada Carmen Gómez Carrasco, 
quien pregunta sin cesar por su espo
so, José Márquez Minero, de 28 años 
y por sus dos hijos, José Luis y Hu
mildad, de dos años y de tres años y 
medio, respectivamente; al parecer 
los tres fueron arrastrados por la co

rriente. Este matrimonio residía en 
Lérida y se dirigía a Badajoz para 
pasar las Navidades con sus familia
res.

También Francisca Hernández La- 
ra llora la desaparición de un hijo de 
catorce meses llamado Dionisio Gar
cía. En el accidente ha debido pere
cer también un tío del niño llamado 
José María García, de 21 años. Se 
da la circunstancia de que a esta se
ñora la corriente le arrebató a su hi- 
o y ella pudo agarrar a otros dos pe

queños que salvaron la vida.

LAVAVAJILLA6 

Miele
EULALIO MORENO

Yy PROGRAMAS

PARA MAÑANA

PRIMERA CADElNlA
MATINAL: 8,15, Carta de ajuste. 

8 25, Lotería Nacional.
SOBREMESA: 2,01, Sobre la mar

cha. 3,00, Noticias. 3,25, Cómo es, có
mo se hace... 4,00, Aquí está Lucí. 
4,25, Despedida y cierre.

TARDE: 5,45, Carta de ajuste. 
6,00, Apertura y presentación. 6,01, 
La casa del reloj. 6,25, Con vosotros. 
7,30, Buenas tardes.

NOCHE: 8,30, Tríptico de Navi
dad. 9,00, Telediario. 9,30, España si
glo veinte. 9,55, Las doce caras de Eva. 
10,45, Los persuasores. 11,40, Veinti
cuatro horas y cierre.

SEGUNDA CADENA
8,00, Carta de ajuste. 8,30, Presen

tación y avances. 8,35, Bugs Bunny. 
9,00, Zane Grey. 9,30, Telediario. 9,55, 
Los combates del siglo. 10,30, Estudio 
abierto. 0,25, Ultima imagen.

LAVAVAJILLAS

Miele
EULALIO MORENO

FELICES‘PASCUAS A
NUESTROS CLIENTES
Y AMIGOS

1972 trae la felicidad en moto DERBI

ANGEL NIETO y DEü^Bi^

Potente-Segura-Resistente-Fácil de manejar 
n o  pr ec is a:c ar n et  DE CONDUCIR 
NO SE MATRICULA, NO PAGA IMPUESTOS

Exclusiva:

EÜLALIO MORENO
Plaza de Franco, 8

M.C.D. 2022
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La Lotería de Navidad, ese bombo de ilusiones
• UN SORTEO EN EL QUE SE BATEN RÉCORDS 

LO MISMO QUE EN LAS QUINIELAS
e LA “CASA GRANDE” DE LA LOTERIA

$ LA GENTE HUYE DE LOS NUMEROS BAJOS
La Lotería de Navidad llega puntual cada 22 de diciembre... y van 153 sorteos. Con más tirada de 

billetaje cada año. Con mucho más dinero en premios (desde el pasado año se han rebasado los mil mi
llones de pesetas"). Lo que un día empezó en 1818 con 170 premios —el «gordo» estaba en los 50 mil pe
sos fuertes— y una emisión de 17.000 billetes, se ha convertido hoy en gran «fiesta nacional» de la Suerte. 
El 2¿ de diciembre todo el mundo está, de un modo u otro, pendiente de ese gran bombo de ilusiones. La 
suerte puede llamar a cualquier puerta. La suerte, de seguro, llamará a muchas puertas, y todos esperan 
ser los privilegiados.

VOCES INCONFUNDIBLES
Serán unas voces inconfundibles: 

las voces de los niños del Colegio 
de San Ildefonso (tan antiguos en 
su afición casi como la misma lote
ría). Ellos cantarán muchos núme
ros. Pero puede decirse ique sólo uno 
es el verdadero: el «igordo». Después 
habrá «segundes» y i« terceros», apro
ximaciones v reintegros (éstos últi
mos a título de consolación).

iQ7o sido el año del II cente
nario de la Lotería. Y 1971, el cente
nario para los niños de San Ildefon
so en su relación con la Lotería 
(fue un nueve de marzo de 1771 
cuando por primera vez ántenvino un 
alumno de dicho Colegio en la ex
tracción de las bolas de la suerte. 
Este niño se llamaba Diego López).

RECORDS
AI igual que las quinielas, la lo

UNA ESTRELLA NUEVA, 
ALUMBRANDO el CAMINO

Una palabra se pronuncia y escri
be por doquier en estos días; Navi
dad.

Dos cosas quiere significar: recuer
do de una fecha feliz para la huma
nidad y nacimiento de Jesús en las 
almas.

«iHoy nos ha nacido un Salvador: 
el Mesías, el Señor». Junto a la po
breza de la cueva, la adoración en
tusiasta de los pastores y la alabanza 
clamorosa de los ángeles. Eso ayer. 
Y hoy, la ingenuidad de los «naci
mientos» en los hogares y los torren
tes de luz en las vías v plazas ur
banas.

Pero es algo más; Dios se sigue 
acercando a les hombres por el 
amor, por la amistad y lo hace ordi
nariamente con un débil susurro de 
voz junto al oído que tiene eco en 
lo íntimo del ser, trayendo nostalgias 
de Navidad; de un Dios que busca 
posada para nacer allí.

En este empeño, recorre sin des
mayo los caminos del mundo. En
cuentra puertas cerradas, negativas 
lacerantes, ultrajes, incompresiones. 
Pero él sigue caminando en busca de 
sus hijos; caminando, sembrando, in
tentando el diálogo, inicio de una 
sincera amistad. ¡Quién sabe los di- 
•versos atajos por los que se acerca 
el ¡Señor a cada uno!

Pues bien, en esa misteriosa reali
dad se funda el slo<gan escogido el 
presente año por la Campaña de Na
vidad oromovida por el Apostolado 
de la Carretera y apoyada por la Je
fatura Central de Tráfico. Dice así:

«...Y Dios está en todos los cami
nos de la tierra».

Es un toque de atención a los 
conductores. Unc^ ruedan P°r el as
falto en servicio ininterrumpido a la- 
sociedad, otros, por exigencias del 
merecido descanso o por estrechar 
relaciones humanas. Todos debieran 
ol>servar en el camino, entre el bos
que de señales, una indicación im
perativa que manda amar al prójimo

tería bate records. No sólo en Na
vidad sino también durante el año. 
(Hay que tener en cuenta que hace 
unos quince años los premios de 
Navidad apenas sobrepasaban los 
setecientos millones de pesetas, y 
que hoy andan por los mil cien). 
El pasado año fueron, por ejemplo, 
56 mil los billetes de que constaba 
cada serie, jugándose casi los ocho 
millones de décimos. Por otra par
te, teniendo en cuenta los datos 
anuales en total, los españoles gas
tamos en lotería más de 25 mil mi
llones de pesetas (existe un aumen
to considerable cada año).

EL BOMBO
El clásico bombo de Navidad es 

visto por muchas personas en sue
ños o casi en sueños. No es extraño 

como a uno mismo, ayudarle como 
quisiera cada uno ser ayudado, usar 
de la cortesía y amabilidad como 
norma de convivencia. Es una forma 
estupenda de ihacer presente a Dios 
en la carretera.

Y si a ello unimos los conductores 
el radar que detecta las insinuaciones 
provechosas de un Dios que nos ha
bla a cada momento, miel sobre ho
juelas.

Guirnaldas y motivos navideños 
adornan muchos camiones y turis
mos. No despistarse. En ellos pode
mos ver un hondo significado que 
nos invita a la acción.

Misterio insondable, realidad sal- 
vi fica:

«Una Madre y un Niño en una 
cueva.

Un silencio divino.
En las alturas una estrella nueva, 

alumbrando el camino».
Félix Martín.

... y los viejos coñacs

MAGNO.
CARABELA.
INDEPENDENCIA

Representante:

JOSE TOVAR
Ezequiel González, 25 TI. 2570 

que a veces 'lleguen llamadas al Ser
vicio Nacional de Loterías diciendo 
que han visto el número que iba a 
salir y que ouieren comprarlo. Y es 
que la ilusión —llamémosle ilusión 
más que ambición— no tiene límites 
v explota al máximo la fantasía, 
aunque después quede derrotada, 
caída y haya que decir: «Ya que no 
nes tocó nada en Navidad, vamos a 
comprar para el Sorteo del Niño, 
que a lo mejor hay más suerte».

Los primeros bombos metálicos 
fueron utilizados en 1850. El público 
los recibió de buen agrado porque 
ofrecían garantía total. (A pesar de 
ello, en 1884 hubo un gravísimo 
error: consistió en que, por descuido, 
no se metieron en el globo un millar 
de números: suceso que pudo traer 
graves consecuencias pero que des
pués se arregló felizmente).

Fue en 1888 cuando se empleó 
por xez primera el sistema de irra
diación, oue facilitó las operaciones 
mecánicas del sorteo. En 1914 en
tró en servicio un nuevo sistema 
de globos, que llega hasta nuestros 
días. (Para el sorteo de Navidad 
no se empleó el método moderno 
de extracciones, siguiendo un buen 
criterio, toda vez que el sistema 
llamadc hoy «antiguo» es, de mo
mento, mejor visto por el público).

NUEVO EDIFICIO
1962 fue un año importante para 

la Lotería de Navidad: en ese año 
Se cántó por vez primera el w-gordo» 
en el nuevo edificio de Loterías si
tuado en^ la calle de Guzmán el Bue
no. La Casa de la Lotería quizá sea 
hoy el más suntuoso edificio euro
peo dedicado a la especialidad. La 
superficie construida sobrepasa los 
11.400 metros cuadrados, incluidas 
todas las plantas. Su inauguración 
tuvo solemnidad «internacional», al 
celebrarse precisamente el IV Con
greso de Loterías del Estado.

Llega puntual la Lotería de Navi
dad. Va a salir el «gordo») y la 
suerte... aún no está echada. Todos 
los números gozan de las mismas po
sibilidades. Igualdad de oportunida
des tienen todos. Y, sin embargo...

NO QUIEREN NUMEROS 
BAJOS

Sin embargo, el público no quie
re números bajos cuando compra. 
¿Por qué? Acaso porque la Lotería 
es, entre otras cosas cuestión de 
gustos y sobre ella nada hay es
crito. Aunque, en ocasiones, esos 
raros gustos de no querer números 
bajos U hayan dado al Estado mu
chos millones, toda vez que tuvo 
que quedarse con números que no 
«caían» bien a la gente... y que, 
después, resultaron ser los privile
giados de la suerte. En 1962, por 
ejemplo y sin ir más lejos, el gordo 
cayó en el 675. Otros casos de pre
mios en números bajos los registra
mos en los siguientes años: 1866: el 
655; 1828: el 523... etc... Y es que 
la suerte no entiende ni de razas, ni 
de colores, ni tampoco de números. 
M. B.
(Fiel. Servicios especiales de Efe).

ESPAÑA, miembro 
del comité ejecutivo 
de la 0. C. D. E.

París, 20.—España, representada 
por el embajador Javier Elorza, mar
qués de Nerva, formará parte del 
comité ejecutivo, de la Organización 
de Cooperación y Desarrollo Econó
mico (OCDE), durante el año 1972.

El consejo de la O. C. D. E. eli
gió en su sesión de hoy, en efecto, 
los miembros que compondrán dicho 
comité ejecutivo. Con España, fue
ron elegidos como miembros del mis
mo Bélgica, Austria, Dinamarca y 
Turquía.

Como miembros permanentes fi
guran los países de gran potencia in
dustrial, como Estados Unidos, Ale
mania, Japón, Francia, Inglaterra, 
Canadá e Italia.

Consejo y comité son las más al
tas instancias de la organización. El 
último se encarga del estudio y dis
cusión de todo trabajo de Ja O. C. 
D. E. antes de ser presentado al 
consejo.

España será miembro precisamen
te en un año en que se decide la 
labor de cooperación entre los dife
rentes comités de la O.C.D.E. Re
cientemente el consejo de la O.C. 
D.E. aprobó un proyecto de colabo
ración con España para la difusión 
de publicaciones de la O.C.D.E en 
castellano en todos los países de ha
bla española.

ALI BHUTTO, Presidente 
de la República de
Pakistán Oriental

(Viene de la página 8)
Una exposición de maquinaria so

viética también fue saqueada por la 
multitud.

SAQUEOS E INCENDIOS
Se encendieron grandes hogueras 

n las calles después de que una do- 
'ena de establecimientos de bebidas 
'■Icchólicas y bares fueron saqueados 
en el elegante barrio de Saddar, y sus 
“xistencias y muebles fueron apila
do- y se les prendió fuego.

Lag violencias estuvieron precedi
das por una marcha monstruo por las 
-alies en ocasión del «Día Negro» por 
’a pérdida de Pakistán Oriental, caí
do en poder de las fuerzas indias.

Las muchedumbres lanzaban gritos 
y cantaban llevando pancartas en las 
oue denunciaban «el imperialismo' in
dio», la alianza india con la Unión 
Soviética, y ,1a forma de realizarse la. 
guerra baio la dirección del expresi
dente Yahya Jan, quien dimitió y 
paco a la reserva en las fuerzas ar
madas.

REUNION DE MASAS
Los manifestantes más tarde cele

braron una reunión de masas, presi
dida por dirigentes de los siete parti
dos de la coalición unida, incluyendo 
miembros de las asambleas nacional 
y provinciales.

PIDEN LA GUERRA SANTA
Se pidió en ella el fin del alto el 

fuego que entró en vigor el viernes 
y se pide el comienzo de la guerra 
santa para recuperar los territorios 
perdidos.—Efe-Reuter.

CENTRO DE REHABILITACION Y RECUPERACION FUNCIONAL
CLINICA GILA

Accidentes de Trabajo y Tráfico 
Secuela de parálisis

Desviaciones de columna vertebral — Pies planos — Reumatismos — 
Rigideces articulares — Retracciones musculares — ARTROSIS

Consulta de9a2yde4a7 tarde
>an Francisco, 23 Segovie

54.000 millones de pesetas 
se invertirán en el plan...

(Viene de la página 8) 
ción tecnológica, y el equilibrio fi
nanciero.

«La Rente —dijo el ministro— se 
propone llegar a un resultado total 
positivo, incluyendo amortizaciones e 
intereses en 1975».

PLAN DE INVERSIONES
Para obtener estos objetivos, seña

ló más adelante el ministro, se reno
varán cinco mil kilómetros de vía, 
. — .. _ t . ...

“MARTE 3” detiene 
su actividad sobre la 
superficie de Marte 

Por causas desconocidas 
o por las tormentas de arena

Moscú, 20.—La cápsula soviética 
"Marte 3”, que aterrizó suavemen
te sobre la superficie de Marte a 
principios de este mes, puede haber 
detenido su actividad a consecuencia 
de factores desconocidos en la zona 
de aterrizaje, o debido a la tormenta 
de arena que Se producía por aque
llas fechas, informa la agencia Tass.

Tass, cuyos informes sobre la mi
sión de Marte ocupan una página 
entera del diario comunista "Prav 
da”, señala que el experimento se 
vio complicado por una carencia de 
datos sobre las condiciones del pla
neta rojo.

En consecuencia, el módulo de des
censo fue asignado para operar de 
acuerdo con una amplia gama de 
características atmosféricas y de des
censo, añadió Tass.—Efe-Reuter.

VER Y SER VISTO.—Encienda su 
faros inmediatamente que se pongí 
el sel, o incluso antes, si la visibili 
dad es poca. El conductor necesit; 
ver v ser visto.

Médica
LUIS SIRERA

Médico del Dispensario Anti
tuberculoso

Ex director del Sanatorio Las Navillas
Pulmón y corazón

Medicina interna Rayos X
Avenida Fernández Ladreda, 12

SAMUEL BORREGON 
Aparato digestivo Rayos X

Consulta de 10 a 11 y de 3 a 5 
San Francisco. 32 ^egovia

Teléfono 3924
SEGUNDO JIMENEZ GONZALEZ 
Partos y enfermedades de la mujer. 
Onda ultra-corta. Diatermia. Induc- 

totermia. Rayos X 
Consulta de 11 a 1

Avenida Padre Claret, 12
Teléfono 22-22 Sanatorio. 17-8'

FELIPE MARTIN LOMILLOS 
Neuropsiquiatría

San Carlos Borromeo, 5, 3.0 
Teléfono 4100

Consulta de 12,30 a 2
Tardes previa petición hora

Teléfono 20-8^

con una inversión de catorce mil & ■ 
cientos millones de pesetas; se el^^ 
ficarán setecientos kilómetros n 
inversión de mil novecientos miílon°n 
se suprimirán más de mil pasos a if' 
Vel, con un gasto de dos mil setecie^* 
tos cincuenta millones; se construir' 
nuevos apartaderos y accesos a pof11 
por valor de dos mil millones; se adS 
quirirán treinta y cuatro locorn^ 
ras «Diesel» (mil seiscientos mili°" 
nes); cuarenta y dos locomotor^ 
eléctricas (mil millones); se adquirí 
rán también cuarenta y dos unidades 
«Ter» y otras cuarenta y dos de «Tai 
go» (mil cien millones); treinta auto
motores (mil cincuenta millones) 
tres mil contenedores.

La inversión total prevista es a 
cincuenta y cuatro mil millones 
pesetas a lo largo del cuatrienio6 
agregó el ministro.

Más adelante señaló que la partici
pación relativa de «Renfe» en lo$ 
presupuestos generales del Estado 
disminuyó desde 1962, en que fue del 
6,7 por ciento al 2,7 por ciento en 
1970 y al dos por ciento en 1972.

VENTAJAS DE LOS SERVICIOS 
DE «RENFE»

Entre las razones que dio el mi
nistro para augurar un magnífico fu
turo al ferrocarril, figuran las de que 
éste consume la quinta parte de ener
gía que la carretera y la vigésima 
parte que el avión para desplazar una 
tonelada a lo largo de un kilómetro.

«Para introducir cincuenta mil pa
sajeros por hora en una ciudad—ma
nifestó—, basta una doble vía que 
ocupa nueve metros de anchura, y 
cuesta alrededor de los 210 millom's 
de pesetas por kilómetro, mientras 
que para hacer lo mismo por carrete
ra haría falta una autopista de 180 
metros de anchura, que costaría más 
de mil millones de pesetas por kiló
metro y por añadidura los correspon
dientes aparcamientos urbanos para 
unos 38.000 automóviles».

«La polución de los trenes eléctri
cos —agregó más tarde el ministro- 
es nula frente a los demás medios de 
transporte con motor de explosión. 
Los trenes expreso, con velocidad 
media superior a los cien kilómetros 
por hora, son más rápidos que el au
tomóvil» .

Seguidamente informó que el trans
porte de una tonelada de mercancía 
a lo largo de cien kilómetros es por 
carretera quince veces mayor que por 
ferrocarril eléctrico y finalmente se
ñaló que el índice de rentabilidad 
por viajero kilómetro en el ferroca
rril es cincuenta veces superior al de 
la carretera.

El el año 1971, afirmó el señor Fer
nández de la Mora, frente a nueve 
viajeros fallecidos en accidente de fe
rrocarril, han muerto más de 3.700 
personas en la carretera.

El ministro terminó afirmando que 
se imponen los transportes colectivos 
y como el principal, el ferrocarril pa
ra los trayectos de cercanías y de al
cance medio.

Recordó después que en 1970 la 
«Renfe» alcanzó por primera vez un 
margen positivo en la cuenta de ex
plotación y batió los records de tráfi
co de viajeros, de mercancías, de re
novación de vía, de seguridad de pa
sajeros y de trabajadores, así como 
el de rendimiento energético. Alcanzó 
también el mayor índice de regulari
dad con el noventa por ciento de 
exactitud en los horarios. Ahora se
trata —concluyó diciendo— de con
tinuar este esfuerzo. Una red ferro
viaria que hasta hace poco tiempo 
parecía desahuciada en la opinión g - 
neral debe convertirse pronto en or
gullo de los españoles, que son los 
únicos propietarios y destinatarios «• 
los ferrocarriles. Vamos hacia un 
rrocarril cómodo, veloz, concentrad" 
y eficaz, es decir, a la altura de la 
España del desarrollo».—Cifra.

SEMANA ANIVERSARIO
«En todo uso sa va  presta un servicio eficiente»

íabreba 25
DISCOTECA-CLUB

Del 20 al 26 de diciembre
«LA SEMANA DIFERENTE»

el día 22 a las 11,30

$

■ mi r l■
Celébrelo brindando con

CODORNIU

E

[IIM A

£

!!! IRIS
ha elegido también un vehículo 
SAVA para el reparto de sus Pr0‘ 
ductos.

Ante sus nuevos almacenes 
de HIGARSA este furgón SAV^. 
capaz y muy cómodo para repa 
en ciudad.

«Cada usuario de SAVA, un cliente satisfecho»

CONCESIONARIO

A\
IO GARCIA SA

SAVA

Cuando muchas de las supei- marcas de hoy en Televisión-Radio, no habían nacido; riri ADl' RADIO TELEVISION 
ya funcionaban los radios Super heterodinos CICLOPE, con insuperable eficiencia LllLLUl L Valdevilla, 60. Segovia.

M.C.D. 2022
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0-2 El Acueducto juvenil 
venció claramente en Arganda 

y se afianza en el liderato
No resultaba fácil para el C. D. 

Acueducto su partido en Arganda. 
No importaba la deficiente clasifica- 
¿ión del equipo local para aventurar 
que el pronóstico no les era nada fá- 
vorablé a los segovianos. Las bajas 
je hombres tan esenciales como Ro
mano y Valentín, sin tener en cuenta 
la de Otero, podían ser decisivas en 
el encuentro e igualaban no poco las 
posibilidades de uno y otro.

El Arganda, equipo correoso y un 
tanto desordenado, precisaba la vic
toria para no verse totalmente hun
dido en la zona de descenso automá
tico.

Por todo lo expuesito se puede adi
vinar que uno y otro equipo mostra
ban no poco nerviosismo en los pri
meros minutos que fueron, desde 
luego, de un insulso dominio alterno. 
Los segovianos no adoptaron táctica 
de precaución alguna pese a que Díaz 
protegía levemente a la defensa se- 
goviana, muy segura en 'todo mo
mento y bien respaldada atrás por 
Javi. Esa defensa segoviana supo 
cortar en flor los tímidos y torpes 
ataques madrileños y los locales po
co a poco fueron superados por los 
del C. D. Acueducto que contaba con 
un Ignacio pictórico de forma y fuer
za. El diminuto jugador dio uña ver
dadera lección de fútbol, con sentido 
práctico y dejando a un lado su lu
cimiento personal en pro ¡de la labor 
de equipo. Ignacio arrancando des
de atrás fue ordenando el juego que 
no encontraba fuerza rematadora en 
el grupo de ataque, sobre todo en 
una gran jugada de Esteban que, tras 
driblar a varios contrarios y ya des
de el poste, centró abierto sin que 
Marino supiese hacer lo más fácil: 
empujar el balón al fondo tie las ma
llas.

La primera parte había finalizado 
con el empate inicial ondeando en el 
marcador, pero ese empate no refle
jaba oportunamente lo que en el te
rreno de juego había ocurrido. Ha
bía por tanto que esperar al segun
do tiempo aunque la victoria del 
Acueducto, viendo la potencialidad 
de uno y otro, se daba por descon
tada.

En el segundo tiempo en el campo 
no hubo más que un equipo, el Acue
ducto. Los defensas segovianos se si
tuaron en la línea del centro del 
campo y se puede decir que Javi en 
estos últimos 40 minutos apenas tuvo 
que intervenir. A los 16 minutos el 
travesaño evita el primer gol del 
Acueducto y cuatro minutos después 
y cuando el balón ya se colaba, lo 
detiene un defensa con ambas ma
nos. Ignacio lanza el penalty y logra 
abrir la cuenta. En esos momentos 
Marino cede su puesto a Melero que. 
en Jos escasos minutos en los que to
mó parte, mostró el motivo de su rá
pido ficha je ya que marcó dos goles, 
uno a. los 30 minutos, que-fue anu
ido incomprensiblemente por el se
ñor Granero, y otro cuando el reloj 
marcaba el final del partido, consi- 
^nendo batir al portero madrileño 
facías a un tiro raso y cruzado que 

20 inútil la estirada del cancerbero, 
"ese a la falta de rematadores, 

Quena actuación del equipo segovia- 
0> en donde destacaron el trío de-

fensivo, Ignacio, Esteban y la faci
lidad en el disparo de Melero. Los 
demás también cumplieron con gran 
acierto.

Pese al gol, incomprensiblemente 
anulado, realizó un buen arbitraje el 
señor Granero, a cuyas órdenes el 
C. D. Acueducto formó así: Javi; 
Santos, Varas, Guadilla; Díaz, Na
varro; Santiago, Ignacio, Marino 
(Melero), Paco y Esteban.

en Primera División
Picadero, 16; Barcelona, 15.
Vallehermoso, 13; Marcol L.A., 11.
Eguía, 11; O. del Puerto, 13.
Anaitasuna, 16; Bidasoa, 8.
La Salle, 18; Sabadell, 19.
Granollers, 25; Bofarull, 9.

R. Madrid 
Juventud. 
Barcelona . 
E^tudiant. . 
Kas . . . 
Picadero 
San José. 
Manresa . 
Pineda . . 
Breogán . 
Náutico . . 
Valleher. . .

J. G. E. P. F. C. P.

en la División de Honor
Pineda, 63; Juventud, 89.
■^lanresa, 75; Barcelona, 79.
Náutico, 73; San losé, 61.
Estudiantes, 88; Breogán, 46. 
E- Madrid, 133; Vallehermoso, 
Meadero, 52; Kas, 67.

85.

J. G. E. P. F. C. P.

12
12

12

12
12

10
10
8
6
6

o 
o 
o 
o 
o 
o

12
12
12

12

4
4
4
3

o

o 
o
o
1
o

2
2
4 
6
6
o
8
8
8
8

1146
962 
950 
979 
900
788
767 
932 
73i
763
638

: 781

783 
715 
778 
817 
854 
842
911 
945 
837 
930 
874

22
20 
20
16 
12
12

8 
8
8
7

IOj O

BALONCESTO

La historia se repite: Gana el Imperio 
y vuelve a perder el Eresma

De doblemente meritorio se 
catalogar el triunfo alcanzado

puede 
el do-

mingo en el I. N. E. F. de Madrid 
por el Imperio O. J. E. frente al 
potente y eficaz Ciencias, y deci
mos doblemente porque además de 
obtenerse frente al hasta entonces 
segundo clasificado, se obtuvo sal
vando un arbitraje que en pocas 
canchas de baloncesto se verá tan 
parcial y casero. A esta doble cir
cunstancia se puede unir el tener que 
aceptar una cancha descubierta, mo
jada y resbaladiza que, obvio es de
cirlo, perjudicaba más a los segovia
nos que a los madrileños.

El encuentro fue más de emoción 
y tenacidad por parte del Imperio 
que de calidad, ya que el terreno 
impedía realizar jugadas brillantes. 
La marcha del marcador así lo ates
tigua: 24-24 en el primer tiempo y 
23-22 en el segundo, que hacen un
total de 
víanos.

A los 
seguros

47-46 a favor de los sego-

del Ciencias les vimos muy 
en tiros libres, autoritarios

> ,en los rebotes pero lentos y faltos de 
> un ordenador del ataque, como equi

po muy correcto. El Imperio OJE 
realizó brillantes contrataques y un 

, coraje y constancia que les hizo re- 
[ montar el marcador cuando faltaban 
; un minuto y 20 segundos y el resul- 
■ tado les era adverso en cinco pun- 
otos. . ■

«CHUPINAZOS)> DEL DOMINGO
En esta ocasión, como en otras, te

nemos que decir que pese a la derro
ta de los azulgranas el juego realiza
do por estos fue superior al de parti
dos anteriores, y que solamente la 
tarde aciaga de alguno de su jugado
res hizo posible una derrota, injusta 
eso sí, pero...

* * *
Habían pasado ocho minutos de 

partido y el árbitro no daba señales 
de existencia, vamos que no se oía su 
«arma de trabajo», y justamente 30 
segundos después de esta apreciación 
señalaba la primera falta al conjunto 
visitante. Fue el comienzo de todo 
un «rosario» de silbidos.

* * *
Después de ver parar tantos balo

nes al portero visitante con todas las 
partes de su cuerpo, uno se pregunta-
ría si no tendría un imán para 
hacia sí el esférico.

* * *
El primer gol que marcaron

Socuéllamos en el minuto 26

atraer

los de 
fue el

primer regalo que la defensa segovia- 
na les hizo, puesto que nadie se en
teró que habían sacado la falta, en la 
que había incurrido Ponce, hasta 
que el ariete visitante remató, a pla-
cer, al fondo de las mallas. 

♦ * *
Hay días que mejor que salir a ju

gar un partido de fútbol sería mucho 
más «bonito» quedarse en casa cu
rándose de la gripe, por ejemplo. 
¿Verdad que sí, Bellota?

Del segundo gol que marcaron en 
el minuto 28 los visitantes es mejor 
elvidarse. Regalos así, ni en la fiesta 
de Reyes.

* * *
El balón fue tocado con las manos,

Los 
zonas,

dos equipos defendieron por 
si bien el Ciencias desde el

R^noUers. 
a , felona 
ñí- Madrid . . 
fr5 Puerto. 
yaruli . 
rrcoi. . ; 
pp^itasuna .
vSdero • • 
^hermoso 
BidSaUe ■ ■ 
^'dasoa
^badeu .
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------ Q U I N I E L A S --------

99 BOLETOS 
DE 14 ACIERTOS
513.078 pesetas cada uno

Madrid, 20.—El resultado provi-

• pero ¿fue la mano al balón o éste a 
. la mano? El árbitro debió de ver lo 
■ primero y señaló penalty, el cual, 
■ [una vez lanzado por Méndez, se puso 
. en el marcador como el primer gol de 
. los de casa.
L * * *

Si los jugadores locales llegan a de
fender su portería con el mismo acier
to con que ponían cerco a la contra

. ria, seguramente el Socuéllamos ten
dría ahora dos puntos menos.

* * *
. Navas conseguía en el minuto 44 
. el go del empate a dos, pero a mí me 

gustaría que este tanto se le anotasen 
a Grande ya que fue él quien llevó, 
de principio a fin, la jugada que su
puso el empate.

* * *
En los cambios habidos en el en

cuentro los dos entrenadores coinci
dieron. En el minuto 59 el Socuélla
mos y en el 82 la Gimnástica hirieron 
salir del campo al número 7 y entrar 
en él al 13.

* * *
A propósito del 13, a los tres mi

nutos de haber salido al terreno de 
de juego, y pese a llevar a la espalda 
ese «numerito», los defensas segovia
nos le hicieron tan espléndido regalo 
que no pudo por menos de marcar 
un gol a puerta vacía.

* * *
En el minuto 64 el gol fue de Sar

miento y la jugada de Domenech.
* * *

Zancadillear a un jugador dentro 
de] área supone, en algunos casos, el 
señalamiento, por parte del árbitro, 
del punto de penalty. (Así ocurrió en 
el minuto 67 con la zancadilla que le 
puso a Sarmiento el defensa central 
visitante. Claro que para lo que valió 
el castigo. Lo tiró Méndez y fue a 
dar, cosa rara en él, al poste.

* * *
Minuto 72. Emilio ve venir el ba

lón hacia el área. Bellota ve venir el 
balón hacia su área. Los dos se que
dan indecisos, lo cual le da opción al 
delantero centro visitante para reco
ger el esférico y marcar el cuarto gol 
para su equipo. Era el cuarto regalo 
de la tarde.

comienzo dedicó a Prada un vigilan
te que en los ataques del Imperio 
se convertía en su sombra.

Y para finalizar dos notas: último 
partido de Prada antes de su marcha 
al Breogán; desde aquí le deseamos 
los mayores éxitos. Y el comporta
miento de un equipo que casi sin 
apoyo está consiguiendo en la pre
sente temporada la cotización más al
ta del deporte segoviano.

Jugaron y anotaron puntos: Im
perio.—Tabanera (9), Pérez Soria 
(7), Viloria (4), Prada (19).' Barro
so (6), Cantalejd, Mollinedo (2), 
Caríines, Santiño, Orefice y Moro.

Ciencias.—Martínez (13), Martín 
(28), Zazo (5); Martínez J (4). Her
nández (6), González, Sánchez, Pe- 
druelo, García, Caz y Rodríguez.

T. L.
PERDIO EL ERESMA

Aunque el marcador fue muy ni 
velado durante todo el encuentro, 
otra vez hemos visto al Eresma en su 
marcha descendente. Muchísimo tie
ne que hacer para, ya a estas alturas, 
librarse del descenso y con ello pri
var a Segovia de poseer otro conjun
to en la Tercera División nacional.

Dirigieron este encuentro los cole
giados señores Alvarez Diez y Mon
jas, calificando al primero como de 
excelente; el señor Monjas dio la sen
sación de no tener ni idea del regla
mento v además falto de autoridad.

En fin, otro encuentro más perdi
do por los segovianos frente a un 
Ariete flojo y sin juego de conjunto 
que muy bien podría ostentar el últi
mo puesto cla§ificatorio en lugar de 
ocuparlo el Eresma, que perdió este 
partido por el tanteo de 45 a 37.

Ilmaro

Resultados de los encuentros co
rrespondientes al campeonato provin
cial juvenil:

OÁR (iB), 45; Maristas, 98.
Imperio OJE, 78; Smikt, 34.
Durante las fiestas navideñas 

suspende esta competición, hasta
se 
el

día 9 de enero de 1972 con el partido 
en el Pabellón Deportivo a las 10,30 
de ¡a mañana, entre los equipos:

C.J. Zodiacos-C.P. Imperio OJE.

Kin ^ LAVANDA d e AT- 
un ac’ert° en su aseo

Perfumería VELASCO
Teléfono 1870 - Segovia

sional del escrutinio de las Apuestas 
Mutuas Deportivas Benéficas, corres- 
pondienfe a la XVI jornada del día 
19 de diciembre de 1971, es el si
guiente: ■

Columnas, 55.412.437.
Recaudación, 277.062.185 pesetas.
55 por ciento de premios, pesetas 

152.384.202.
Reparto de premios

50.794.734 pesetas, a repartir entre 
99 de 14 aciertos, a 513.078 pesetas.

50.794.734 pesetas, a repartir entre 
2.763 de 13 aciertos, a 18.384 pe
setas.

50.794.734 pesetas, a repartir entre 
37.268 de 12 aciertos, a 1.363 pese
tas.

* * *
A los chicos de la Segoviana les su

cedió todo ésto durante el encuentro: 
Les señalaron 21 faltas y 3 saques de 
esquina, les anularon un gol, cuatro 
veces tiraron a dar a los palos de las 
porterías y les señalaron una vez la 
tarjeta blanca (Luis, minuto 86).

* * *
A los del Socuéllamos les pasó que: 

les señalaron 21 faltas (que coinci
dencia), 7 fueras de juego y 16 sa
ques de esquina, les enseñaron la car
tulina blanca en cuatro ocasiones y 
lanzaron un disparo al poste.

El árbitro hizo sonar su silbato, 
además, en 63 ocasiones por fueras 
de banda. Cinco veces salió el balón 
fuera del campo.

ESPECTADOR

LA DIRECTIVA DEL ACUEDUCTO, 
recibida por el presidente 
de la Federación Castellana

Definitivamente se celebrará un curso 
de entrenadores de fútbol

A las ocho y cuarto de la tarde d.e 
ayer el presidente de la Federación 
Castellana de Fútbol, señor Gil de la 
Serna, recibió a una representación 
de la directiva y técnicos del C. D. 
Acueducto formada por el presidente 
señor Moreno Luengo, vicepresidente 
señor López Porras y los entrenado
res de sus dos equipos: Teófilo Ortiz 
y Narciso Abad. Acompañaba a la re
presentación segoviana el delegado de 
ía Comarcal señor Castrillo Bemal.

Durante una hora el presidente de 
la Federación Castellana y los direc-

SE RESUCITA
la carrera del pavo

Tradicional prueba ciclista 

sin cadena
La Sociedad Ciclista Segoviana, 

con el patrocinio de la Obra Sindical 
Educación y Descanso, ha organiza
do el Gran Premio de Navidad, con 
lo que resucita una prueba que era 
muy tradicional y que se conocía con 
el nombre de «carrera del pavo». Se 
trata de una prueba ciclista sin ca- 
dená, que tendrá lugar el domingo 
próximo, día 26, a las doce de la 
mañana, con un recorrido aproxima
do de 800 metros, que será el si
guiente: Salida frente a la iglesia de 
Santo Tomás, paseo de Ézequiel 
González, puente de Sancti Spiritu, 
calle de San Valentín, donde estará 
situada la meta.

Premios: 1, un pavo y 500 pese
tas; 2, un pavo y 250 pesetas, y pa
ra el tercero, cuarto, quinto y sexto 
clasificados, un pollo para cada uno.

En esta prueba sin cadena podrán 
participar cuantos aficionados lo de
seen, estén o no en posesión de licen
cia federativa. 'Las inscripciones po
drán hacerse hasta media hora antes 
de comenzar la carrera, en el lugar 
de partida.

tivos segovianos mantuvieron impor
tantes cambios de impresiones sobre 
los problemas futbolísticos, sobre to
do los que aquejan al fútbol segovia- 
no. Fue informado el señor Gil de la 
Serna de la historia del C. D. Acue
ducto, quedando gratamente sorpren
dido por las numerosas actividades 
que viene realizando.

Los directivos del conjunto sego- 
viano hicieron ver al presidente de la 
Federación el problema que se plan- 
uea en Segovia por la ifalta de campos 
de fútbol, indicando el presidente fe
derativo que estaba al corriente de 
todo ello por los continuos contactos 
que en todo momento mantiene con el 
delegado comarcal en Segovia. La re
presentación del Acueducto solicitó 
que se ponga en práctica el límite de 
edad para las categorías regionales 
convertidas hov en nido de veteranos 
que enseñan poco bueno y dificultan 
el paso a jugadores salidos de equipos 
juveniles que son a los que más hay 
que proteger en estos momentos.

El señor Gil de la Sema demostró 
estar enterado de todos los problemas 
que aquejan al fútbol segovíano, al 
que ofreció su total apoyo.

Tras esta reunión el presidente de 
Ja Delegación Comarcal Segovia na de
Fútbol y el entrenador del C. D. 
Acueducto, señor Ortiz Carcellé se 
entrevistaron durante cuarenta minu
tos, con el director de la Escuela Cas
tellana de Entrenadores de Fútbol, 
don Eusebio Martín, y con el secreta
rio de la misma. Definitivamente Se
govia va a ser escenario de un curso 
de entrenadores de fútbol.

REPRESENTANTE
introducidos en papelerías, muebles de 
oficina, regalos y artículos de viaje 
indistintamente, se precisan para la 
capital y provincia de SEGOVIA.

Interesados dirigirse por escrito, in
dicando casas representadas, al

APARTADO 14.939 DE MADRID

Castrillo
Le recomienda para su menú 
de estas fiestas el alimento 
de más exquisito sabor:

MARISCOS
LANGOSTA PRECONIZADA 
COLAS DE LANGOSTA 
LANGOSTINOS
CIGALAS

PRODUCTOS DE IMPORTACION
DE PRIMERA CALIDAD: «RIAZOR»

Solicítelos en su proveedor habitual;

de no encontrarlos pida información a

ios teléfonos 2812-2727-1771

F - *11 cada casa se habrá de contar con una máquina de escribir portable OLIVETTI. Hará que los suyos o usted mismo, tengan un nuevo conocimien to, necesario hoy día en cualquier profesión. SU MEJOR REGALO.

MODELOS PRECIOS MODELOS PRECIOS MODELOS PRECIOS

DORA ............................... 4.100 LETTERA 3 2................... 4.600 STUDIO 4 5.............. .......... 5 90c
VALENTINE ... ............. 4-ioo LETTERA DE LUXE ... 5.100 . LETTERA 36 (eléctrica) . 9.950

>*J^ALBERTO GONZALEZ. Exposición y talleres: San Francisco, 23. Todas nuestras máquinas quedan garantizadas por un año contra defecto de fabricación.

facilidades de pago
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54.000 millones de pesetas se invertirán 
en el plan de la RENFE para 1972-75
Habrá trenes más rápidos y cómodos, mayor tráfico 

de mercancías y mejor productividad
SESION INFORMATIVA DE FERNANDEZ DE LA MORA 
CON LA COMISION DE O. PUBLICAS DE LAS CORTES

Abolida la sobretasa del 10 por 100 
a las importaciones en Estados Unidos
Nixon firmó el decreto a bordo 

del avión en que viajó 
a las Bermudas

DON JAIME DE BORDON 
anuncia la boda de su hijo 
don Alfonso con la nieta 

del Caudillo
Madrid, 20.—«El Plan Renfe 1972-75, es el programa de acción más importante de la historia de 

la Red, que, por su valor estimado de cien mil millones de pesetas y el número de sus trabajadores 
—ochenta mil—es la primera empresa de España, ha manifestado el ministro de Obras Públicas, 
don Gonzalo Fernández de la Mora, en el transcurso de la sesión informativa mantenida con la Co
misión de Obras Públicas de las Cortes Españolas.

PRINCIPALES OBJETIVOS los siguientes: preparar los cinco mil
Comenzó el señor Fernández de la kilómetros de la Red básica para ve- 

Mora su intervención, afirmando que locidades máximas de 140 kilómetros 
los principales objetivos del plan son por hora y cien kilómetros por hora 
*********1

de media. Elevar la comodidad me
diante el incremento de los coches- 
cama y literas y mejorar las vías. 
Construcción de nuevas estaciones, 
aumento del número de electrotrenes 
climatizados, extensión del servicio 
de transporte de los automóviles de 
los propios pasajeros y mayor segu
ridad mediante el sistema de control 
automático, puesta en ejecución de 
planes de cercanías, como el ya ini
ciado en Barcelona, en Madrid, Va
lencia, Sevilla, Bilbao, etc., de forma 
que puedan ser centros residenciales 
de grandes urbes terrenos situados a 
75 ó 100 kilómetros de las ciudades; 
aumentar los enlaces ferroviarios con 
los aeropuertos.

Aumentar el tráfico de mercancías 
que hoy acusa uno de los porcenta
jes más bajos del mundo en relación 
a la carretera —se pretende pasar de 
11,6 millones de toneladas-kilómetro 
en 1971, a 14,7 en 1975—. Aumentar 
la productividad un 10,4 por ciento 
al año acumulativo —en 1971 el ren
dimiento por agente es de 300.000 
unidades y pasará a 450.000 en 497 5, 
es decir, un incremento del 50 por 
ciento—. Prosecución de la política 
social, mediante revisión de salarios, 
implantación de incentivos, acelera
ción de la formación profesional, 
construcción de viviendas, sanatorios, 
residencias, etc.

Señaló también el ministro entre 
los objetivos, una serie de importan
tes mejoras salariales, que se calcu
la supondrán unos 2.500 millones de 
pesetas más para 1971, la renova-

(Continúa en la páeina 6)

Allí se reunió con Heath, 
primer ministro británico

Hamilton (Bermudas), 20.—El presidente Nixon anunció hoy 
que ha firmado un decreto por el que levanta el recargo del diez 
por ciento que impuso a las importaciones el pasado 15 de agosto.

Los Estados Unidos anunciaron el 
pasado sábado que habían aceptado 
esta abolición, al «llegarse a un acuer
do sobre nuevas paridades moneta
rias en la reunión que los ministros 
de Finanzas del grupo de los diez 
celebraron en Washington.

El viceprimer ministro 
de Libia, en MADRID

Madrid, 21.—El viceprimer minis- 
itro de Libia, mayor Abdel-Salam Ja- 
lud, llegó a Madrid, procedente de 
Barcelona. En el mismo avión via
jaba el embajador de su país en 
Madrid.

El viceprimer ministro fue recibi
do en el Palacio de Santa Cruz por 
el ministro de Asuntos Exteriores, 
don Gregorio López Bravo, con quien 
mantuvo un cambio de impresiones 
en presencia de los ministros de In
dustria, señor López de Letona, y 
de Comercio, señor Fontana Codina.

El viceprimer ministro libio llegó 
a España desde París para visitar, 
en Barcelona, a su colega el minis
tro del Interior, Abdelmenen Al-Hu- 
ni, qüe se encuentra internado en la 
clínica del doctor Barraquer. Apro
vechó la escala técnica de su avión 
en Madrid para entrevistarse con los 
ministros españoles.

Nixon anunció la firma del decreto 
poco después de llegar a esta ciudad 
para celebrar conversaciones con el 
primer ministro de Inglaterra, Ed- 
ward Heath.—Efe.

FIRMO EL DECRETO EN 
EL AVION

«Hamilton (Bermudas), 211.—Anun
ciando el levantamiento de la sobre
carga del 10 por ciento a las impor
taciones. el presidente de los Esta
dos Unidos, Richard iNixon, inició 
ayer en esta ciudad dos días de con- 
versacioes con el primer ministro de 
Inglaterra, Edward Heath.

Nixon firmó el decreto de levan
tamiento de la sobrecarga en el 
avión presidencial en que viajó des
de Washington. El efecto del le
vantamiento es inmediato para to
das las importaciones en tránsito 
hacia los Estados Unidos, e incluso 
para las actualmente almacenadas 
en puertos norteamericanos, pero 
que todavía no han pasado la 
aduana.
Nixon 't Heath iniciaron sus con

versaciones, que durarán dos días, 
sin sujetarse a ninguna programa de 
temas específicos.

Sin embargo, se espera que los dos 
estadistas discutan la actual situación 
comercial v financiera mundial, des
pués del acuerdo sobre nuevas pari
dades monetarias a que llegaron el 
pasado fin de semana en Wahington 
los ministros de Finanzas del «grupo 
de los diez».—Efe.

París, 20.—Por don Jaime de 
Borbón, duque de Segovia, fue he
cho público hoy un comunicado en 
el que anuncia la boda de su hijo el 
príncipe don Alfonso de Borbón 
Dampierre con la señorita Martínez- 
Bordiú Franco, hija de los marqueses 
de Villa verde y nieta del Jefe del 
Estado español.

Señala el comunicado que la ce
remonia oficial de compromiso ten
drá lugar el próximo día 23, en el 
palacio de El Pardo, en Madrid, en 
un marco estrictamente familiar.

Madrid.—Hoy martes son espera
dos en Madrid el infante don Jaime 
de Borbón y Battemberg, así como 
su hijo el embajador de España en 
Estocolmo, don Alfonso de Borbón y 
Dampierre, y su madre, doña Ema- 
nuela de Dampierre. Esta visita está 
relacionada con el acto familiar anun
ciado para el próximo día 23 en el 
palacio de El Pardo, con ocasión 
del noviazgo de la señorita María 
del Carmen Martínez Bordiú Franco 
y don Alfonso de Borbón.—Logos.

SE PASEABA DESNUDO 
EN BARCELONA

Barcelona, 20.—Un hombre com
pletamente desnudo se ha paseado 
a media tarde de hoy por la plaza 
de Cataluña ante el asombro de los 
numerosos transeúntes que se encon
traban en el lugar.

Alertada la Policía Municipal, se 
procedió a su detención.

El individuo, cuyas iniciales son 
C. B. K., ¡ha manifestado tener cin
cuenta v dos años y habitar en la 
calle Conde de Asalto, número 52.

Al parecer, se trata de un anor
mal.—Cifra.

Ali Bhutto, Presidente de la República de Pakistán Oriental
La India - dice - debe retirarse del Oriental, 
parte inseparable e indisoluble del Pakistán

Islamabad, 20.—Ali Bhutto ha sido nombrado presidente de la República Pakistaní. «La India debe retirarse de Pakistán Orien
tal o, en caso contrario, deberá hacer frente a un enemigo resuelto», ha declarado el presidente, Ali Bhutto, en una alocución di
fundida por radio.

Dacca.—Un grupo de guerrilleros Mukti Bakini se divierte maltra
tando a varios prisioneros que poco después serían ejecutados.

(Telefoto AP-Europa Press)

DON JUAN VILÁ REYES, 
padrino de la boda de su hija

Madrid, 21.—Montserrat Vilá Costa, hija mayor de don Juan Vilá Re
yes, contrajo ayer tarde matrimonio con don José Miguel Cuatrecasas en la 
capilla ¿e la prisión de Carabanchel. Ofició en la ceremonia el padre don 
Enrique Arredonde, S. L, y fueren padrinos don Juan Vilá Reyes, padre 
de la novia, y doña María Gloria Cuatrecasas, hermana del novio.

Asistieron cerra de cincuenta per
sonas, todas ellas familiares d - los 
novios. Dada- las circunstancias, la 
ceremonia revistió unas característi
cas particularmente emotivas. Los 
hermanos de la novia, acompañados 
por guitarra, entonaron una serie de 
canciones, entre ellas una poesía que 
don Juan Vilá Reyes compuso para 
su esposa, doña Concepción Costa, 
con motivo del nacimiento de su úl
timo hijo, acontecimiento que tuvo 
lugar cuando el señor Vilá Reyes se 
encontraba ya en prisión. Sus hijos 
le habían puesto música, especial
mente para cantarla en la ceremonia 
de boda.

Los novios leyeron una oración de 
acción de gracias por la educación 
que habían recibido de sus padres. 
Y. por su parte, don Juan Vilá Re
yes leyó otra oración, deseando feli
cidad para el nuevo matrimonio.

La novia se vistió para la ceremo
nia un traje-abrigo blanco. Y el no
vio vestía de oscuro. Después de ce
lebrada la misma, los familiares se 
reunieron con los novios en una de 
las dependencias de la prisión, donde 
tomaron un pequeño refrigerio.

PRESENTO EL RECURSO 
PENSANDO EN SUS HIJOS
Como se sabe y ya se ha informa

do, don Juan Vilá Reyes fue procesa
do m relación con el asunto Matesa. 
de cuya entidad era presidente, y se 
encuentra en Carabanchel desde 
agosto de 1969. Su recurso ante el 
Tribunal Económicii-Administratilvo 

Central se vio el pasado jueves. Y. 
según nuestras noticias, el nu tivo oue 
le ha impulsado a don Juan Vilá Re
yes a presentar el recurso ha sido 
pensando fundamentalmente en que 
sus hijos no tuvieran ninguna duda 
sobre su actuación personal en el 
asunto Matesa y conocieran toda la 
verdad de los hechos.

Don Juan Vilá Reyes y su esposa, 
doña Concepción Costa, tienen siete 
hijos, el más pequeño de dos años, y 
la mayor, Montserrat, cuenta vein
tiuno.

El propio ladrón llamó a la policía 

para que fueran a detenerle
Porque un perro le tenía acorralado 

y sin posible escape
Pon (Finlandia), 20.—Inspectores de Policía de Pori recibieron una 

llamada telefónica de socorro durante la pasada noche en la que decía:
«Soy un ladrón; por favor, vengan a encarcelarme».

Averiguaron poco después que el comunicante había penetrado en una 
fábrica de neumáticos y fue acorralado por el perro guardián en las ofici
nas; no tenía escape y tuvo que llamar, desesperado, a la Policía.—Efe.

CONDICION PREVIA
El fin de la ocupación de Pakistán 

oriental por la India es una condición 
previa para la apertura de conversa- 
iones—continuó diciendo el presi

den c.
C uidaremos de que la Bengala 

musulmana continúe siendo paiquista- 
ní—afirmó Ali Bhutto.

El presidente Bhutto anunció el 
levantamiento de la prohibición que 
pesaba sobre el Partido «Nacional 
Avvami.

También anunció el nombramiento 
del general Gul Hassan para el car- 
gn de jefe de Estado Mayor, en sus- 
rítución del general Abdul Hamid 
Khan, que Se ha jubilado.

MEDIA DOCENA DE GENERA
LES, ÍUBILADOS

Media docena de generales han 
sido jubilados. Se están tomando 
disposiciones para sustituirlos—aña
dió el presidente.

Bhuvto declaró que busca la oca
sión de entrevistarse con los diri
gentes de Pakistán oriental con el 
fin de lograr con ellos un arreglo 
de los problemas «sin interferencias 
extranjeras y, ciertamente, sin ocu
pación extranjera».—Afp-Efe.

DEMOCRACIA
Nueva Delhi, 20.—Zuficar Ali 

Bhutto, nuevo presidente del Pakis
tán, ha dicho hoy a su pueblo en el 
curso de una alocución radiada a to
da la nación: «Esta es mi promesa: 
restauraré la democracia.,)

El Príncipe D. Juan Carlos 
clausuró los actos 
conmemorativos

del Colegio de Abogados 
de Madrid

Madrid. 20.-«En nuestros días del 
siglo XX no sólo debe buscarse el 
crecimiento económico, sino el per
feccionamiento de la justicia. A vos
otros os corresponde mejorar su cau
ce y sus estructuras sin convulsiones 
estériles», ha dicho el Príncipe de 
España, don Juan Carlos de Borbón, 
en el acto de clausura de l<>s actos 
conmemorativos del 375 aniversario 
de la fundación del Colegio de Abo
gados de Madrid. ,

Aún están vigentes—recordó—las 
palabras de Saavedra Fajardo al afir
mar que el fundamento principal de 
la monarquía es el qbservamiento 
inviolable de la justicia. Manifestó 
su admiración por los grandes y me
ritorios servicios prestados por la abo
gacía a España.

Intervinieron en el aseto, al que 
asistieron, entre otras personalidades, 
e! ministro de Justicia, el presiden
te v el fiscal del Tribunal Supremo; 
don Juan Becerril, magistrado del 
Tribunal Supremo, quien pronunció 
una lección sobre «Lo que los abo
gados han sido v son en la socie
dad». así como el decano del Colegio 
de Abogados de Madrid, don José 
Luis del Valle Iturriaga, para su
brayar la importancia V trascenden
cia del Colegio dentro de la profe
sión v su proyección sobre España.

Finalmente, el Príncipe de Espa
ña declaró clausurados los actos 
conmemorativos.—Logos.

El presidente dijo que el país esta
ba haciendo frente a una de las peo
res crisis de su historia, pero prome
tió que resurgiría un nuevo Pakis
tán.

Solicitó la ayuda v colaboración 
del pueblo, sin la cual—dijo—él no 
nodría conseguir nada.

PARTE INSEPARABLE
«Pakistán oriental es parte inse

parable e indisoluble del Pakistán», 
dijo el presidente, que añadió esta
ba convencido que el pueblo tam
bién pensaba así.
Estaba dispuesto a reunirse con los 

líderes de Pakistán oriental para es
tudiar un acuerdo de negociación

Reacción india
Nueva Delhi, 20 • — El ministro 

indio de Defensa, Jagjivan Ram, 
ha expresado su esperanza de que 
el nuevo jefe del Estado paquista
ní, Ali Bhutto, sabrá «aceptar la 
realidad y comprender que Benga
la es un Estado nuevo cuya exis
tencia conviene reconocer».
Después de saludar al primer pre

sidente civil paquistaní desde hace 
trece años, Ram ha manifestado su 
deseo de que su primer gesto sea el 
reconocimiento de Bengala.

El ministro recordó asimismo, que 
la India se ha pronunciado en favor 
de relaciones de amistad entre los 

EL SADAT ha decidido 
la GUERRA contra ISRAEL

El
Londres, 20.—El presidente de la República Arabe Unida, 

Sadat, ha decidido la intervención armada contra Israel, afirma el eor 
ponsal del «Daily Telegraph» en Beirut, John Bulloch. :0

La decisión fue tomada anoche en el curso de una reunión del un 
Egipcio de Seguridad celebrada en El Cairo y será anunciada dentro 
próximos días, añade Bulloch. . utiquc

Sin embargo, el corresponsal señala que el presidente egipci°’ 
ha elegido la guerra, sólo pretende que el conflicto sea limitado, rC je 
dose a diarios ataques de aviación y artillería al otro lado del ean 
Suez.—Efe.

dentro del marco paquistaní y sin 
interferencia extranjera. Y, por su
puesto, sin ocupación por las fuer
zas indias.

Los soldados indios deben salir de 
mi patria, deben abandonar Pakis
tán oriental, añadió Ali Bhutto.

Rogando al pueblo le diera tiempo 
para solucionar lo que calificó de 
«crisis mortal», dijo que «trataré de 
hacerlo lo mejor posible».

«Tengo confianza en que,. con 
vuestra colaboración, entendimiento 
y paciencia, construiremos un Estado 
más grande y poderoso. No tengo 
duda acerca de ello—dijo—. Lucna- 
remos por Pakistán oriental.»

dos países v se espera que Ali ^u. 
to acepte este ofrecimiento, con 
que probaría sus cualidades de hom 
bre de Estado.
MANIFESTACIONES DE PR°- 

TESTA Y PETICION DE
GUERRA SANTA

Karachi, 20.—Coléricos 
tantes saquearon las oficinas de 
compañía aérea soviética Aero 
en Karachi, durante man^Cjta^a. 
nes de protesta por la forma de 
cer la guerra contra la India y c 
tra el «Ejército soviético».

(Continúa en la
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